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Unidade 1 R. Treze de Maio, 2589

Unidade 2 R. Miguel Petroni, 2401 – Sala 07

Unidade 3 Av. Grécia, 642 - Vila Prado (em breve)

(16) 3412-6070

Faça sua cotação:

Seniseg Seguros           seniseg.seguros

O Outubro Rosa chegou, e à medida que destacamos a 
importância da saúde feminina e a conscientização 

sobre o câncer de mama, também reforçamos a 
necessidade de um bom seguro de vida. 

Além de cuidar da sua saúde, o seguro de vida é um 
ato de amor e responsabilidade para garantir a 

tranquilidade financeira de nossas famílias.
Afinal, não é apenas sobre seguros, é sobre cuidados.Afinal, não é apenas sobre seguros, é sobre cuidados.

MÊS DE CONSCIENTIZAÇÃO
AO CÂNCER DE MAMA.

Outubro
Rosa
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São Carlos

stive em visita as instala-
ções da Câmara Municipal 
de São Carlos, ocasião 
em que fui recebido pelo 
atual presidente Roselei 
Françoso.
Bate-papo descontraído 
em sua própria sala, onde 

foram abordados aspectos diversos 
do dia-a-dia da Câmara Municipal.
Vale conferir no Programa Da-
goberto rosa, canais 26 e 526 da 
NetClaro.
(fotos/MiltinhoMarchetti/câmera/
Candiano)
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FARMÁCIA ROSÁRIO 
OFERECE MAIS UMA OPÇÃO DE TESTE PARA COVID-19: SWAB NASAL
Os testes rápidos são de suma 

importância no controle da 
pandemia, pois quanto maior 

for o número de testes, maior é a 
chance de garantir a segurança da 
população.
São Carlos, 12 de janeiro de 2021 
– Ontem, segunda-feira, a Farmácia 
Rosário realizou um treinamento 
com seus farmacêuticos para poder 
oferecer o teste Swab Nasal para a 
detecção da COVID-19. A realização 
dos testes estará disponível para os 
clientes da Farmácia Rosário a partir 
de quarta-feira (13/01/21). 
Também conhecido como teste de 
antígeno, esse exame identifica a 
presença do vírus, isto é, a infecção 
atual em indivíduos. É realizado a 
partir da introdução do swab (espécie 
de cotonete longo e estéril) na região 
nasal e faríngea (gaganta logo atrás 
do nariz e boca) para a coleta de 
amostras do trato respiratório. Esse 
exame pode ser feito a partir do 2º 
dia até o 10º dia após o aparecimento 
dos sintomas e o resultado sai em 15 
minutos. Resultados positivos não 
necessitam de qualquer contraprova.
Desde junho de 2020 a Farmá-
cia Rosário já oferece o teste 
sorológico, onde é recolhida uma 
pequena amostra de sangue e são 
detectados anticorpos específicos 
da COVID-19. Esse exame pode ser 
feito do 10º dia ao 20º dia após 
o aparecimentos dos sintomas e 
informa se a pessoa está na fase 
aguda da doença, ou seja, trans-
mitindo, ou se já está imunizada e 
não transmite mais o vírus.
Ambos os testes são feitos na cidade 
de São Carlos mediante agendamento.

SOBRE A FARMÁCIA ROSÁRIO
Fundada em 1931 e hoje, já na 3ª geração, que mantém firme o compromisso de seus fundadores de prezar pelo melhor aten-
dimento e ofertar os melhores preços dos produtos para os clientes da Farmácia Rosário. Em todas as nossas lojas o cliente 
encontra sempre uma grande variedade de produtos. Ao todo são mais de 13 mil itens entre medicamentos, perfumarias, vitaminas, 
dermocosméticos e acessórios em geral. 
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SANTA CASA 
COMPLETA 131 ANOS 

Padre Robson Caramano fez uma benção para relembrar todo o esforço e dedicação da instituição no atendimento aos pacientes

12 de abril de 2022 – A Santa Casa de 
São Carlos está completando 131 
anos nesta terça-feira (12). Para 

celebrar a data, o Serviço de Nutrição e Dietética 
do hospital preparou um bolo simbólico. E os 
gestores da Instituição, representando todos os 
colaboradores, receberam uma bênção do Padre 
Robson Caramano, Pároco da São Nicolau de Flüe 
e Assessor da Diocese de São Carlos. 

“A Santa Casa nasceu da vontade de um 
grupo de cidadãos de querer criar um hospital 
filantrópico capaz de atender às necessidades 
da população. 131 anos depois, Instituição se 
tornou referência nos atendimentos de média e 
alta complexidade na região e um pólo de ensino 
e pesquisa. E isso foi possível, mais uma vez, 
graças ao apoio de toda a sociedade, dos em-
presários, das autoridades e dos voluntários que 
nos ajudam nas campanhas e com doações para 
o custeio do hospital. Nesse sentido, celebrar o 
aniversário é uma forma de agradecer por esse 
reconhecimento de todos”, afirma o Provedor 
da Santa Casa, Antônio Valério Morillas Júnior. 

SANTA CASA DE SÃO CARLOS
HÁ 131 ANOS SALVANDO VIDAS
A Santa Casa de São Carlos foi fundada em 12 de 

abril de 1891. Cafeicultores da época se reuniram para 
criar a instituição e fazer as doações para a construção 
do hospital, em homenagem a José, filho falecido do 
casal de fazendeiros de Jaboticabal, Francisco Domin-
gos de Sampaio e Anna Miquelina Ferraz de Sampaio.

Atualmente, a Instituição emprega mais de 
1.200 funcionários e 300 profissionais do Corpo 

Clínico. É responsável pelo atendimento de 402.577 
habitantes de seis municípios da região (Descal-
vado, Dourado, Ibaté, Porto Ferreira e Ribeirão 
Bonito). E foi a primeira unidade de saúde da região 
a abrir setores com atendimento exclusivo para 
paciente de COVID-19. 

Além do foco na assistência em saúde, a 
Santa Casa também tem investido na vocação 
para o Ensino. Em 2014, a Santa Casa criou 
o Departamento de Ensino. O Departamento 
cresceu e se consolidou. Em 2021, a Instituição 
inaugurou o Instituto de Ensino e Pesquisa. O IEP 
oferece hoje 7 Programas de Residência Médica 
e 1 Programa de Residência Multiprofissional. 
E em 2021, o IEP conquistou o Curso Técnico 
de Enfermagem, Primeiro Curso Aprovado pela 
Secretaria Estadual de Educação de SP em um 
hospital filantrópico do interior. 

O Provedor da Santa Casa, Antônio Valério 
Morillas Júnior, com os mesários Romeu 

Rodrigues e Silvio Coelho, os diretores, gerentes e 
coordenadores da Instituição, durante bêncão do 

Padre Robson Caramano

 Provedor da Santa Casa, Antônio Valério Morillas Júnior, juntamente com o mesário
 Romeu Rodrigues; a Diretora de Práticas Assistenciais, Carolina Toniolo Zenatti; o 

Vice-Diretor Técnico, Roberto Muniz Júnior; e o Diretor Administrativo 
e Operações, Mario Calderaro, em cerimônia de 131 anos
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de quarta-feira (13/01/21). 
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antígeno, esse exame identifica a 
presença do vírus, isto é, a infecção 
atual em indivíduos. É realizado a 
partir da introdução do swab (espécie 
de cotonete longo e estéril) na região 
nasal e faríngea (gaganta logo atrás 
do nariz e boca) para a coleta de 
amostras do trato respiratório. Esse 
exame pode ser feito a partir do 2º 
dia até o 10º dia após o aparecimento 
dos sintomas e o resultado sai em 15 
minutos. Resultados positivos não 
necessitam de qualquer contraprova.
Desde junho de 2020 a Farmá-
cia Rosário já oferece o teste 
sorológico, onde é recolhida uma 
pequena amostra de sangue e são 
detectados anticorpos específicos 
da COVID-19. Esse exame pode ser 
feito do 10º dia ao 20º dia após 
o aparecimentos dos sintomas e 
informa se a pessoa está na fase 
aguda da doença, ou seja, trans-
mitindo, ou se já está imunizada e 
não transmite mais o vírus.
Ambos os testes são feitos na cidade 
de São Carlos mediante agendamento.

SOBRE A FARMÁCIA ROSÁRIO
Fundada em 1931 e hoje, já na 3ª geração, que mantém firme o compromisso de seus fundadores de prezar pelo melhor aten-
dimento e ofertar os melhores preços dos produtos para os clientes da Farmácia Rosário. Em todas as nossas lojas o cliente 
encontra sempre uma grande variedade de produtos. Ao todo são mais de 13 mil itens entre medicamentos, perfumarias, vitaminas, 
dermocosméticos e acessórios em geral. 
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Domingo, 17 de abril de 2022
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SANTA CASA 
COMPLETA 131 ANOS 

Padre Robson Caramano fez uma benção para relembrar todo o esforço e dedicação da instituição no atendimento aos pacientes

12 de abril de 2022 – A Santa Casa de 
São Carlos está completando 131 
anos nesta terça-feira (12). Para 

celebrar a data, o Serviço de Nutrição e Dietética 
do hospital preparou um bolo simbólico. E os 
gestores da Instituição, representando todos os 
colaboradores, receberam uma bênção do Padre 
Robson Caramano, Pároco da São Nicolau de Flüe 
e Assessor da Diocese de São Carlos. 

“A Santa Casa nasceu da vontade de um 
grupo de cidadãos de querer criar um hospital 
filantrópico capaz de atender às necessidades 
da população. 131 anos depois, Instituição se 
tornou referência nos atendimentos de média e 
alta complexidade na região e um pólo de ensino 
e pesquisa. E isso foi possível, mais uma vez, 
graças ao apoio de toda a sociedade, dos em-
presários, das autoridades e dos voluntários que 
nos ajudam nas campanhas e com doações para 
o custeio do hospital. Nesse sentido, celebrar o 
aniversário é uma forma de agradecer por esse 
reconhecimento de todos”, afirma o Provedor 
da Santa Casa, Antônio Valério Morillas Júnior. 

SANTA CASA DE SÃO CARLOS
HÁ 131 ANOS SALVANDO VIDAS
A Santa Casa de São Carlos foi fundada em 12 de 

abril de 1891. Cafeicultores da época se reuniram para 
criar a instituição e fazer as doações para a construção 
do hospital, em homenagem a José, filho falecido do 
casal de fazendeiros de Jaboticabal, Francisco Domin-
gos de Sampaio e Anna Miquelina Ferraz de Sampaio.

Atualmente, a Instituição emprega mais de 
1.200 funcionários e 300 profissionais do Corpo 

Clínico. É responsável pelo atendimento de 402.577 
habitantes de seis municípios da região (Descal-
vado, Dourado, Ibaté, Porto Ferreira e Ribeirão 
Bonito). E foi a primeira unidade de saúde da região 
a abrir setores com atendimento exclusivo para 
paciente de COVID-19. 

Além do foco na assistência em saúde, a 
Santa Casa também tem investido na vocação 
para o Ensino. Em 2014, a Santa Casa criou 
o Departamento de Ensino. O Departamento 
cresceu e se consolidou. Em 2021, a Instituição 
inaugurou o Instituto de Ensino e Pesquisa. O IEP 
oferece hoje 7 Programas de Residência Médica 
e 1 Programa de Residência Multiprofissional. 
E em 2021, o IEP conquistou o Curso Técnico 
de Enfermagem, Primeiro Curso Aprovado pela 
Secretaria Estadual de Educação de SP em um 
hospital filantrópico do interior. 

O Provedor da Santa Casa, Antônio Valério 
Morillas Júnior, com os mesários Romeu 

Rodrigues e Silvio Coelho, os diretores, gerentes e 
coordenadores da Instituição, durante bêncão do 

Padre Robson Caramano

 Provedor da Santa Casa, Antônio Valério Morillas Júnior, juntamente com o mesário
 Romeu Rodrigues; a Diretora de Práticas Assistenciais, Carolina Toniolo Zenatti; o 

Vice-Diretor Técnico, Roberto Muniz Júnior; e o Diretor Administrativo 
e Operações, Mario Calderaro, em cerimônia de 131 anos

Domingo, 29 outubro de 2023

FABIO 
MIGUELL
Rua Sete de Setembro, 2855 - Centro
CEP.: 13.560-181 - São Carlos/SP

Tel. (16) 3416.4370
Cel. (16) 99221.44.49

fabiomiguell@fmcontabilidadesc.com.br

CONTABILIDADE

abertura e Encerramento | Assessoria Jurídica

Administração de Condomínio | Consultoria Empresarial 

Departamento Pessoal | Escrita Contábil e Fiscal

abertura e Encerramento | Assessoria Jurídica

Administração de Condomínio | Consultoria Empresarial 

Departamento Pessoal | Escrita Contábil e Fiscal

6 ANOS DE6 ANOS DEHermanasHermanas
Marca criada pelas 

irmãs Giovana Le-
opoldino e Giulia 

Leopoldino, é resultado do gosto 
pela moda com o sonho de traba-
lharem juntas.

Isto em 2017, timidamente no 
início e hoje presença em todo o 
território nacional, com semijóias 
e acessórios de qualidade invejá-
vel e 80% com fabricação própria.

Antenadas com o mercado e 
cientes da necessidade constan-
te de atualização que o criativo 

mundo da moda impõe.
Em São Carlos não é diferen-

te (inaugurada em 2019) com 
showroom intimista e aconche-
gante traduzindo todo o bom 
gosto e sofisticação da marca.

Que é homenagem aos irmãos 
mais velhos, embora não presen-
tes fisicamente, mas emanando 
constante energia motivadora.

Hermanas – Comemoração 
dos seis anos no próximo dia 10 
de novembro, das 18 às 22 horas. 
Estarei lá ! Rua Aquidaban, 1253
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O maior 
aprendizado 
é se preparar 
para a vida.

sp.senac.br/ensinomedio

Começar o seu sonho, tá valendo. facebook.com/senacsaocarlossp

 @senacsaocarlos 
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a noite desta quinta-
-feira, 14, membros da 
diretoria da Associação 
dos Engenheiros, Ar-
quitetos e Agrônomos 
de São Carlos - AEASC, 
reuniram-se com o novo 
secretário municipal de 

Habitação, Caio Graco.
O presidente da AEASC, Agnal-
do Spaziani deu as boas vindas 

a Caio Graco e apresentou as 
demandas e as solicitações dos 
profissionais que a entidade 
representa. “Nós já temos pro-
ximidade com a Prefeitura, dar 
as boas vindas ao Caio, fazer 
uma primeira conversa, sempre 
em busca de melhorias para 
nossa cidade”, disse Agnaldo 
Spaziani.
O secretário Municipal de Habita-

ção, Caio graco, que já esteve nos 
quadros de diretoria da AEASC, 
a reunião proveitosa: “Já havia 
uma parceria e desenvolvimento 
de trabalho entre a secretaria e 
a AEASC e eu vim confirmar o 
compromisso de trabalharmos 
juntos aprimorando nossa legis-
lação, o desenvolvimento urbano 
sustentável, em benefício de São 
Carlos”, afirmou.
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EMPRESÁRIO 
  DE SUCESSO
Deonir Tofollo, diretor à frente da Poli-

carbon Filtros e Bebedouros, participou 
da gravação do quadro Empresário de 

Sucesso, que gravamos nas dependências do 
Nanmi /restaurante Lounge & Bar.
(fotos/MiltinhoMarchetti/câmera/Candiano)

Domingo, 17 de abril de 2022

A água é a fonte da vida que há na Terra e elemento 
fundamental para a nossa sobrevivência, por isso 
buscamos sempre a proteção da saúde humana 

pela purificação da água a ser consumida e colocar
no mercado produtos confiáveis, seguros 

e da mais alta qualidade.

Você sabia?
Que os elementos filtrantes Policarbon são 

compatíveis com a maioria dos filtros, purificadores, 
bebedouros e outros aparelhos existentes no mercado.
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C
Contabilista do Ano

arlos Luiz Fabiano Jr. recebeu o 
Troféu Estanislau Kruszynki pelo 
título e Contabilista do Ano, 
escolhido que foi pela ACOSC – 
Associação dos Contabilistas de 
são Carlos.
Homenageado também Walter 
José Micelli com o Prêmio Bodas 
de Prata do Troféu Estanislau 
Kruszynski.
Roberto Cavalaro, presidente da 

ACOSC, comandou a homenagem que, após 
sessão na Câmara Municipal, teve momento 
jantar no espaço festa Mediterran.
(fotos/baldan) 

2 PRIMEIRA PÁGINADomingo, 22 de setembro de  2019     I Revista Dagoberto Rosa

facebook.com/
dagobertorosa 

Programa Dagoberto Rosa 
Canal 26/NET São Carlos

Dagoberto Rosa
Colunista do Jornal 
Primeira Página
Estudou na instituição 
de ensino Faculdade 
de Comunicação Social 
Anhembi/São Paulo.
Jornalista (mtb-34062) 
Radialista (mtb-5.527)

jornalpp.com.br
dagobertosaocarlos@gmail.com

candianowebtv.com.br

F
Família Causin

im de semana passado estive no 
espaço relax do casal Tita e Blota, 
às margens da represa do Broa/
Lobo para uma destas festas que 
as famílias promovem.
Mais de setenta integrantes mar-
caram presença e responderam 
aos muitos e.mails, telefonemas e 
whatsapp dos organizadores.
É o terceiro encontro de muitos 
otros que ainda virão por aí.

Estive lá ! Como amigo da família, e, lógico, 
aproveitei para essas fotos também.
(fotos/baldan)
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M
35ª. Festa do Queijo e do Vinho

Mais uma bem sucedida 
festa do Salesianos São Car-
los aconteceu em grande 
estilo e recebeu colabora-
dores para as causas sociais 
daquela entidade religiosa 
assistencial.
Apresentação do Grupo 
Folklorístico Stella Bianca, 
de Jarinu/SP e Banda Pre-
miata.

Estive lá ! Pelo Jornal Primeira Página e 
Programa Dagoberto Rosa, canal 26 da 
NET.
Vale ressaltar o trabalho voluntário de 
toda da equipe do Salesianos destacando 
o casal Vera e Reinaldo Musetti.
(fotos/Baldan/câmera/Candiano)

Grupo Folklorístico Stella Bianca de Jarinú/SP

Claudinha, este colunista e Alexandre 9PRIMEIRA PÁGINA I  Sábado,2 e Domingo, 3 de novembro de  2019Revista Dagoberto Rosa8 PRIMEIRA PÁGINASábado,2 e Domingo, 3 de novembro de  2019     I Revista Dagoberto Rosa

Jantar no CPP
esse último jantar realizado pelo 
Centro do Professorado Paulista, em 
homenagem ao Dia dos Professores, 
a animação falou mais alto.
Tradição, ótima frequência e orga-
nização foram os ingredientes que 
garantiram mais um sucesso do CPP. 
Estive lá ! Pelo Jornal Primeira Página 
e Programa Dagoberto Rosa, canal 
26 da NET.
(fotos/Baldan/câmera/Candiano)
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T
Corretor de Imóveis do Ano

ania Pereira Nascimento e Eduardo 
Lotumulo Neto foram eleitos pela 
ASCORI - Associação dos Corre-
tores de Imóveis de São Carlos e 
CRECI - Conselho Regional de Cor-
retores de Imóveis de São Carlos e 
homenageados durante sessão na 
Cârma Municipal de São Carlos.
Na ocasião receberam os títulos 
de Corretor de Imóveis do Ano 
e Corretora de Imóveis do Ano, 

respectivamente.
Tive a satisfação de ser o mestre de ceri-
mônias.
(fotos/MiltinhoMarchetti/câmera/Marcio/
candiano)

Lotumulo 
para o 

Programa 
Dagoberto 

Rosa, canal 
26 da NET

Tania... Tania Nascimento e Eduardo Lotumulo
 Lotumulo e Nazira Werneck, representando 

a Imobiliária Cardinali

Wagner Artuzo, 
Conselheiro do 
CRECI/SP

Talita Lotumulo

Wenderson Matheus Júnior, Delegado 
do Conselho Regional de Corretores de 

Imóveis de São Carlos

Lucão 
Fernandes, 
Tania 
Nascimento 
e Laíde 
das Graças 
Simões
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Contabilista 
do Ano

osé Fernando Domingues, atual 
presidente da ACISC – Associação 
Comercial e Industrial de São Car-
los, é securitário à frente da Cignys 
Seguros, dividindo a direção com 
Gilberto De André.
Bate-papo descontraído e curioso, 
uma vez que Zelão, como é chamado, 
revelou seu início no Supermercado 

Dotto (repositor), passando por outras funções, 
depois um tempo com a Chinaglia Seguros, até 
alçar vôo e pousar na atual seguradora.  
Participou do Programa Dagoberto Rosa, canais 
26 e 526 da NetClaro, gravado no Nanmi Res-
taurante Lounge & Bar.
(fotos/MiltinhoMarchetti/câmera/Candiano)
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de sucesso !
Empresário 
de sucesso !
Empresário 
de sucesso !

RUA NOVE DE JULHO, 1895

paola@lbcorretoradeseguros.com.br

CATE 
VALENTI
Fecho o mes de março com saldo al-

tamente positivo em sua promoçao 
voltada para a homenagem ao Dia 

Internacional das Mulheres.
Varios foram os grupos formados por 

mulheres que receberam instruções básicas 
de tiro, manuseio de armas e tiro esportivo.

Lucio Valenti, instrutor Taurus/CBC, 
manifestou sua alegria e satisfação prin-
cipalmente pelo numero expressivo de 
mulheres participantes.

(fotos/MiltonMarchetti/câmera/Ser-
gioCandiano)
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a noite desta quinta-
-feira, 14, membros da 
diretoria da Associação 
dos Engenheiros, Ar-
quitetos e Agrônomos 
de São Carlos - AEASC, 
reuniram-se com o novo 
secretário municipal de 

Habitação, Caio Graco.
O presidente da AEASC, Agnal-
do Spaziani deu as boas vindas 

a Caio Graco e apresentou as 
demandas e as solicitações dos 
profissionais que a entidade 
representa. “Nós já temos pro-
ximidade com a Prefeitura, dar 
as boas vindas ao Caio, fazer 
uma primeira conversa, sempre 
em busca de melhorias para 
nossa cidade”, disse Agnaldo 
Spaziani.
O secretário Municipal de Habita-

ção, Caio graco, que já esteve nos 
quadros de diretoria da AEASC, 
a reunião proveitosa: “Já havia 
uma parceria e desenvolvimento 
de trabalho entre a secretaria e 
a AEASC e eu vim confirmar o 
compromisso de trabalharmos 
juntos aprimorando nossa legis-
lação, o desenvolvimento urbano 
sustentável, em benefício de São 
Carlos”, afirmou.

N

AEASC REUNIU-SE COM O 
NOVO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE HABITAÇÃO

AEASC REUNIU-SE COM O 
NOVO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE HABITAÇÃO

AEASC REUNIU-SE COM O 
NOVO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE HABITAÇÃO

24

EMPRESÁRIO 
  DE SUCESSO
Deonir Tofollo, diretor à frente da Poli-

carbon Filtros e Bebedouros, participou 
da gravação do quadro Empresário de 

Sucesso, que gravamos nas dependências do 
Nanmi /restaurante Lounge & Bar.
(fotos/MiltinhoMarchetti/câmera/Candiano)

Domingo, 17 de abril de 2022

A água é a fonte da vida que há na Terra e elemento 
fundamental para a nossa sobrevivência, por isso 
buscamos sempre a proteção da saúde humana 

pela purificação da água a ser consumida e colocar
no mercado produtos confiáveis, seguros 

e da mais alta qualidade.

Você sabia?
Que os elementos filtrantes Policarbon são 

compatíveis com a maioria dos filtros, purificadores, 
bebedouros e outros aparelhos existentes no mercado.
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título e Contabilista do Ano, 
escolhido que foi pela ACOSC – 
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Homenageado também Walter 
José Micelli com o Prêmio Bodas 
de Prata do Troféu Estanislau 
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Roberto Cavalaro, presidente da 

ACOSC, comandou a homenagem que, após 
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im de semana passado estive no 
espaço relax do casal Tita e Blota, 
às margens da represa do Broa/
Lobo para uma destas festas que 
as famílias promovem.
Mais de setenta integrantes mar-
caram presença e responderam 
aos muitos e.mails, telefonemas e 
whatsapp dos organizadores.
É o terceiro encontro de muitos 
otros que ainda virão por aí.

Estive lá ! Como amigo da família, e, lógico, 
aproveitei para essas fotos também.
(fotos/baldan)
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Vale ressaltar o trabalho voluntário de 
toda da equipe do Salesianos destacando 
o casal Vera e Reinaldo Musetti.
(fotos/Baldan/câmera/Candiano)

Grupo Folklorístico Stella Bianca de Jarinú/SP

Claudinha, este colunista e Alexandre 9PRIMEIRA PÁGINA I  Sábado,2 e Domingo, 3 de novembro de  2019Revista Dagoberto Rosa8 PRIMEIRA PÁGINASábado,2 e Domingo, 3 de novembro de  2019     I Revista Dagoberto Rosa

Jantar no CPP
esse último jantar realizado pelo 
Centro do Professorado Paulista, em 
homenagem ao Dia dos Professores, 
a animação falou mais alto.
Tradição, ótima frequência e orga-
nização foram os ingredientes que 
garantiram mais um sucesso do CPP. 
Estive lá ! Pelo Jornal Primeira Página 
e Programa Dagoberto Rosa, canal 
26 da NET.
(fotos/Baldan/câmera/Candiano)

N

9PRIMEIRA PÁGINA I     Domingo, 22 de setembro de  2019 Revista Dagoberto Rosa8 PRIMEIRA PÁGINADomingo, 22 de setembro de  2019     I Revista Dagoberto Rosa

Contabilidade • Condomínios Negócios Imobiliários • 

3014.6700 
Ed. Victória Business, Sala 1307 

3412.9700
Rua Marechal Deodoro, 2701 

Araraquara São Carlos

www.andreazimoreira.com.br • andreazi@andreazimoreira.com.br

T
Corretor de Imóveis do Ano

ania Pereira Nascimento e Eduardo 
Lotumulo Neto foram eleitos pela 
ASCORI - Associação dos Corre-
tores de Imóveis de São Carlos e 
CRECI - Conselho Regional de Cor-
retores de Imóveis de São Carlos e 
homenageados durante sessão na 
Cârma Municipal de São Carlos.
Na ocasião receberam os títulos 
de Corretor de Imóveis do Ano 
e Corretora de Imóveis do Ano, 

respectivamente.
Tive a satisfação de ser o mestre de ceri-
mônias.
(fotos/MiltinhoMarchetti/câmera/Marcio/
candiano)

Lotumulo 
para o 

Programa 
Dagoberto 

Rosa, canal 
26 da NET

Tania... Tania Nascimento e Eduardo Lotumulo
 Lotumulo e Nazira Werneck, representando 

a Imobiliária Cardinali

Wagner Artuzo, 
Conselheiro do 
CRECI/SP

Talita Lotumulo

Wenderson Matheus Júnior, Delegado 
do Conselho Regional de Corretores de 

Imóveis de São Carlos

Lucão 
Fernandes, 
Tania 
Nascimento 
e Laíde 
das Graças 
Simões

Contabilidade • Condomínios Negócios Imobiliários • 

3014.6700 
Ed. Victória Business, Sala 1307 

3412.9700
Rua Marechal Deodoro, 2701 

Araraquara São Carlos

www.andreazimoreira.com.br • andreazi@andreazimoreira.com.br

3415.6800
Rua Padre Teixeira, 3099 

São Carlos

Contabilista 
do Ano

osé Fernando Domingues, atual 
presidente da ACISC – Associação 
Comercial e Industrial de São Car-
los, é securitário à frente da Cignys 
Seguros, dividindo a direção com 
Gilberto De André.
Bate-papo descontraído e curioso, 
uma vez que Zelão, como é chamado, 
revelou seu início no Supermercado 

Dotto (repositor), passando por outras funções, 
depois um tempo com a Chinaglia Seguros, até 
alçar vôo e pousar na atual seguradora.  
Participou do Programa Dagoberto Rosa, canais 
26 e 526 da NetClaro, gravado no Nanmi Res-
taurante Lounge & Bar.
(fotos/MiltinhoMarchetti/câmera/Candiano)

J
Empresário 
de sucesso !
Empresário 
de sucesso !
Empresário 
de sucesso !

RUA NOVE DE JULHO, 1895

paola@lbcorretoradeseguros.com.br

CATE 
VALENTI
Fecho o mes de março com saldo al-

tamente positivo em sua promoçao 
voltada para a homenagem ao Dia 

Internacional das Mulheres.
Varios foram os grupos formados por 

mulheres que receberam instruções básicas 
de tiro, manuseio de armas e tiro esportivo.

Lucio Valenti, instrutor Taurus/CBC, 
manifestou sua alegria e satisfação prin-
cipalmente pelo numero expressivo de 
mulheres participantes.

(fotos/MiltonMarchetti/câmera/Ser-
gioCandiano)

3PRIMEIRA PÁGINA I  Domingo, 17 de janeiro de  2021Revista Dagoberto Rosa

O maior 
aprendizado 
é se preparar 
para a vida.

sp.senac.br/ensinomedio

Começar o seu sonho, tá valendo. facebook.com/senacsaocarlossp

 @senacsaocarlos 

Ensino Médio Técnico em  

Informática
Senac São Carlos 

a noite desta quinta-
-feira, 14, membros da 
diretoria da Associação 
dos Engenheiros, Ar-
quitetos e Agrônomos 
de São Carlos - AEASC, 
reuniram-se com o novo 
secretário municipal de 

Habitação, Caio Graco.
O presidente da AEASC, Agnal-
do Spaziani deu as boas vindas 

a Caio Graco e apresentou as 
demandas e as solicitações dos 
profissionais que a entidade 
representa. “Nós já temos pro-
ximidade com a Prefeitura, dar 
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lação, o desenvolvimento urbano 
sustentável, em benefício de São 
Carlos”, afirmou.
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EMPRESÁRIO 
  DE SUCESSO
Deonir Tofollo, diretor à frente da Poli-

carbon Filtros e Bebedouros, participou 
da gravação do quadro Empresário de 

Sucesso, que gravamos nas dependências do 
Nanmi /restaurante Lounge & Bar.
(fotos/MiltinhoMarchetti/câmera/Candiano)

Domingo, 17 de abril de 2022

A água é a fonte da vida que há na Terra e elemento 
fundamental para a nossa sobrevivência, por isso 
buscamos sempre a proteção da saúde humana 

pela purificação da água a ser consumida e colocar
no mercado produtos confiáveis, seguros 

e da mais alta qualidade.

Você sabia?
Que os elementos filtrantes Policarbon são 

compatíveis com a maioria dos filtros, purificadores, 
bebedouros e outros aparelhos existentes no mercado.
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C
Contabilista do Ano

arlos Luiz Fabiano Jr. recebeu o 
Troféu Estanislau Kruszynki pelo 
título e Contabilista do Ano, 
escolhido que foi pela ACOSC – 
Associação dos Contabilistas de 
são Carlos.
Homenageado também Walter 
José Micelli com o Prêmio Bodas 
de Prata do Troféu Estanislau 
Kruszynski.
Roberto Cavalaro, presidente da 

ACOSC, comandou a homenagem que, após 
sessão na Câmara Municipal, teve momento 
jantar no espaço festa Mediterran.
(fotos/baldan) 
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F
Família Causin

im de semana passado estive no 
espaço relax do casal Tita e Blota, 
às margens da represa do Broa/
Lobo para uma destas festas que 
as famílias promovem.
Mais de setenta integrantes mar-
caram presença e responderam 
aos muitos e.mails, telefonemas e 
whatsapp dos organizadores.
É o terceiro encontro de muitos 
otros que ainda virão por aí.

Estive lá ! Como amigo da família, e, lógico, 
aproveitei para essas fotos também.
(fotos/baldan)
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M
35ª. Festa do Queijo e do Vinho

Mais uma bem sucedida 
festa do Salesianos São Car-
los aconteceu em grande 
estilo e recebeu colabora-
dores para as causas sociais 
daquela entidade religiosa 
assistencial.
Apresentação do Grupo 
Folklorístico Stella Bianca, 
de Jarinu/SP e Banda Pre-
miata.

Estive lá ! Pelo Jornal Primeira Página e 
Programa Dagoberto Rosa, canal 26 da 
NET.
Vale ressaltar o trabalho voluntário de 
toda da equipe do Salesianos destacando 
o casal Vera e Reinaldo Musetti.
(fotos/Baldan/câmera/Candiano)

Grupo Folklorístico Stella Bianca de Jarinú/SP
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Jantar no CPP
esse último jantar realizado pelo 
Centro do Professorado Paulista, em 
homenagem ao Dia dos Professores, 
a animação falou mais alto.
Tradição, ótima frequência e orga-
nização foram os ingredientes que 
garantiram mais um sucesso do CPP. 
Estive lá ! Pelo Jornal Primeira Página 
e Programa Dagoberto Rosa, canal 
26 da NET.
(fotos/Baldan/câmera/Candiano)
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T
Corretor de Imóveis do Ano

ania Pereira Nascimento e Eduardo 
Lotumulo Neto foram eleitos pela 
ASCORI - Associação dos Corre-
tores de Imóveis de São Carlos e 
CRECI - Conselho Regional de Cor-
retores de Imóveis de São Carlos e 
homenageados durante sessão na 
Cârma Municipal de São Carlos.
Na ocasião receberam os títulos 
de Corretor de Imóveis do Ano 
e Corretora de Imóveis do Ano, 

respectivamente.
Tive a satisfação de ser o mestre de ceri-
mônias.
(fotos/MiltinhoMarchetti/câmera/Marcio/
candiano)

Lotumulo 
para o 

Programa 
Dagoberto 

Rosa, canal 
26 da NET

Tania... Tania Nascimento e Eduardo Lotumulo
 Lotumulo e Nazira Werneck, representando 

a Imobiliária Cardinali

Wagner Artuzo, 
Conselheiro do 
CRECI/SP

Talita Lotumulo

Wenderson Matheus Júnior, Delegado 
do Conselho Regional de Corretores de 

Imóveis de São Carlos

Lucão 
Fernandes, 
Tania 
Nascimento 
e Laíde 
das Graças 
Simões
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Contabilista 
do Ano

osé Fernando Domingues, atual 
presidente da ACISC – Associação 
Comercial e Industrial de São Car-
los, é securitário à frente da Cignys 
Seguros, dividindo a direção com 
Gilberto De André.
Bate-papo descontraído e curioso, 
uma vez que Zelão, como é chamado, 
revelou seu início no Supermercado 

Dotto (repositor), passando por outras funções, 
depois um tempo com a Chinaglia Seguros, até 
alçar vôo e pousar na atual seguradora.  
Participou do Programa Dagoberto Rosa, canais 
26 e 526 da NetClaro, gravado no Nanmi Res-
taurante Lounge & Bar.
(fotos/MiltinhoMarchetti/câmera/Candiano)

J
Empresário 
de sucesso !
Empresário 
de sucesso !
Empresário 
de sucesso !

RUA NOVE DE JULHO, 1895

paola@lbcorretoradeseguros.com.br

CATE 
VALENTI
Fecho o mes de março com saldo al-

tamente positivo em sua promoçao 
voltada para a homenagem ao Dia 

Internacional das Mulheres.
Varios foram os grupos formados por 

mulheres que receberam instruções básicas 
de tiro, manuseio de armas e tiro esportivo.

Lucio Valenti, instrutor Taurus/CBC, 
manifestou sua alegria e satisfação prin-
cipalmente pelo numero expressivo de 
mulheres participantes.

(fotos/MiltonMarchetti/câmera/Ser-
gioCandiano)

Domingo, 29  outubro de 2023
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Peça casquinhas 
de siri e esfihas.
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oje São Carlos con-
ta com os serviços 
de cooperativa da 
CREDIACISC, que 
está em três ende-
reços: Av.Sallum, Av. 
São Carlos e General 
Osório,  mais uma 

Sala de Negócios nas depen-
dências do CPP – Centro do 
Professorado Paulista.

Estive na agência da Avenida 
São Carlos e aproveitei para 
entrevistar o Gerente de Ne-
gócios, Fábio Lumini.

Falamos sobre a reedição da 
linha de crédito pessoal para 
aproveitar descontos do IPVA, 
IPTU, material escolar...

Esta entrevista irá ao ar nos 
canais 26 e 526 da NetClaro, 
através do meu Programa Da-
goberto Rosa. 

(fotos/MiltinhoMarchetti/
câmera/Candiano)
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ZELÃO REELEITO 
PRESIDENTE DA ACISC
O empresário José Fernando Domingues foi reeleito presidente da ACISC 

(Associação Comercial e Industrial de São Carlos) para o triênio 2021-2023, 
durante Assembleia Geral Ordinária, na tarde desta segunda-feira, 18 de 

janeiro, no auditório do Palácio do Comércio “Miguel Damha”.
Por três vezes, conforme exige o Estatuto da entidade, foram divulgados o Edital 
de Convocação de Eleição e Inscrição de Chapas, porém, por unanimidade, a chapa 
“Junto Somos Mais Fortes”, encabeçada por Zelão, foi eleita por aclamação, uma vez 
que, não houve a inscrição de nenhuma outra concorrente. “Com toda humildade, 
isso mostra o trabalho sério, honesto e transparente que estamos realizando à 
frente da ACISC. Uma eleição com chapa única faz com que aumente a nossa 
responsabilidade de seguir lutando pelo comércio da nossa cidade, especialmente 
nesse momento de pandemia que, ainda, estamos passando”, comentou Zelão.
O presidente reeleito fez questão de ressaltar que em tempo de pandemia, a enti-
dade redobrou seus esforços. “O último ano não foi fácil. Iniciamos janeiro de 2020 
sofrendo com as enchentes e quando estávamos quase em pé, veio a pandemia do 
novo coronavírus que fechou todas as atividades comerciais, consideradas pelo 
governo estadual, não essenciais. Sempre estivemos ao lado dos comerciantes 

e esse será nosso compromisso futuro, andar lado a lado com todos”, afirmou.
Zelão enfatizou algumas conquistas. “Conseguimos entregar o calçadão totalmente 
revitalizado, auxiliamos as forças de segurança pública na ampliação e moderniza-
ção do videomonitoramento de várias regiões comerciais, entregamos a segunda 
ampliação da nossa sede e o estacionamento para associados e colaboradores, 
ganhamos o prêmio ACMais da Facesp [Federação das Associações Comerciais do 
Estado de São Paulo] e conquistamos, através do esforço da nossa Diretoria e de 
todos os Colaboradores, a Certificação ISO 9001:2015, comprovando a qualidade 
do nosso sistema de gestão”, enumerou.
O presidente não deixou de agradecer a confiança dos empresários e afirmou 
que vai dar continuidade ao trabalho que vem sendo desenvolvido. “Seguiremos 
de mãos dadas, Diretoria e Conselhos, dando sequência ao trabalho que estamos 
realizando, sempre buscando ouvir o comerciante e procurando melhorar, cada 
vez mais, as nossas ações. Vamos manter nossas campanhas e promoções, buscar 
novas parcerias e continuar estreitando a nossa relação com os Poderes Executivo 
e Legislativo. A vacina chegou e temos fé que logo essa pandemia vai passar e o 
comerciante, sempre aguerrido, vai poder respirar e recuperar tudo o que perdeu 

no ano passado”.
Zelão afirmou que a ACISC continuará de portas abertas. “Ninguém faz nada 
sozinho. Esperamos contar com os empresários para que nos ajudem a seguir 
fortalecendo o comércio de São Carlos. Venham dar sugestões e ideias, procurem 
a nossa entidade, pois estamos aqui para atendê-los com muito prazer, cada 
empresário que queira o melhor para o nosso comércio”, finalizou.
Prevista para a segunda quinzena de fevereiro, a posse da nova Diretoria e dos 
Conselhos, ainda não tem data marcada.

QUEM É?
Formado em Administração de Empresas, o empresário José Fernando Domingues, 
o Zelão, é são-carlense e tem 61 anos. Ele é casado com Heleny Domingues e pai de 
duas filhas. Tornou-se empreendedor aos 27 anos, quando lançou a VISEG Corretora 
de Seguros. Há 28 anos está à frente da Cygnus Administradora de Seguros. Faz 
parte da Diretoria Executiva da ACISC há 20 anos, onde também exerceu os cargos 
de Diretor de Esportes, Diretor do SCPC (Serviço Central de Proteção ao Crédito) 
e Tesoureiro. Foi eleito para o terceiro mandato como presidente da entidade.
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A Praxis necessária para a efetivação dos direitos 
da Mulher

Este foi o titulo ao painel expositivo de 
evento realizado pela Comissao de Cultura da OAB São 
Carlos, cuja presidente e a Dra. Rilvia Maria Bernaradi.

Convidadas oito mulheres que, através da experien-
cia de cada uma, externaram fatos, e opiniões para todo 
o auditório, que interagiu e aprovou.

O Presidente da OAB Dr.Renato de Barros, marcou 
presença inicial parabenizando e iniciativa e participa-
ção das mulheres.

Estive la ! Pelo Jornal Primeira Pagina e Programa 
Dagoberto Rosa.

(fotos/MiltonMarchetti/câmera/SergioCandiano)  

CASA DO 
ADVOGADO
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ZELÃO REELEITO 
PRESIDENTE DA ACISC
O empresário José Fernando Domingues foi reeleito presidente da ACISC 

(Associação Comercial e Industrial de São Carlos) para o triênio 2021-2023, 
durante Assembleia Geral Ordinária, na tarde desta segunda-feira, 18 de 

janeiro, no auditório do Palácio do Comércio “Miguel Damha”.
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“Junto Somos Mais Fortes”, encabeçada por Zelão, foi eleita por aclamação, uma vez 
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dade redobrou seus esforços. “O último ano não foi fácil. Iniciamos janeiro de 2020 
sofrendo com as enchentes e quando estávamos quase em pé, veio a pandemia do 
novo coronavírus que fechou todas as atividades comerciais, consideradas pelo 
governo estadual, não essenciais. Sempre estivemos ao lado dos comerciantes 

e esse será nosso compromisso futuro, andar lado a lado com todos”, afirmou.
Zelão enfatizou algumas conquistas. “Conseguimos entregar o calçadão totalmente 
revitalizado, auxiliamos as forças de segurança pública na ampliação e moderniza-
ção do videomonitoramento de várias regiões comerciais, entregamos a segunda 
ampliação da nossa sede e o estacionamento para associados e colaboradores, 
ganhamos o prêmio ACMais da Facesp [Federação das Associações Comerciais do 
Estado de São Paulo] e conquistamos, através do esforço da nossa Diretoria e de 
todos os Colaboradores, a Certificação ISO 9001:2015, comprovando a qualidade 
do nosso sistema de gestão”, enumerou.
O presidente não deixou de agradecer a confiança dos empresários e afirmou 
que vai dar continuidade ao trabalho que vem sendo desenvolvido. “Seguiremos 
de mãos dadas, Diretoria e Conselhos, dando sequência ao trabalho que estamos 
realizando, sempre buscando ouvir o comerciante e procurando melhorar, cada 
vez mais, as nossas ações. Vamos manter nossas campanhas e promoções, buscar 
novas parcerias e continuar estreitando a nossa relação com os Poderes Executivo 
e Legislativo. A vacina chegou e temos fé que logo essa pandemia vai passar e o 
comerciante, sempre aguerrido, vai poder respirar e recuperar tudo o que perdeu 

no ano passado”.
Zelão afirmou que a ACISC continuará de portas abertas. “Ninguém faz nada 
sozinho. Esperamos contar com os empresários para que nos ajudem a seguir 
fortalecendo o comércio de São Carlos. Venham dar sugestões e ideias, procurem 
a nossa entidade, pois estamos aqui para atendê-los com muito prazer, cada 
empresário que queira o melhor para o nosso comércio”, finalizou.
Prevista para a segunda quinzena de fevereiro, a posse da nova Diretoria e dos 
Conselhos, ainda não tem data marcada.

QUEM É?
Formado em Administração de Empresas, o empresário José Fernando Domingues, 
o Zelão, é são-carlense e tem 61 anos. Ele é casado com Heleny Domingues e pai de 
duas filhas. Tornou-se empreendedor aos 27 anos, quando lançou a VISEG Corretora 
de Seguros. Há 28 anos está à frente da Cygnus Administradora de Seguros. Faz 
parte da Diretoria Executiva da ACISC há 20 anos, onde também exerceu os cargos 
de Diretor de Esportes, Diretor do SCPC (Serviço Central de Proteção ao Crédito) 
e Tesoureiro. Foi eleito para o terceiro mandato como presidente da entidade.
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A Praxis necessária para a efetivação dos direitos 
da Mulher

Este foi o titulo ao painel expositivo de 
evento realizado pela Comissao de Cultura da OAB São 
Carlos, cuja presidente e a Dra. Rilvia Maria Bernaradi.

Convidadas oito mulheres que, através da experien-
cia de cada uma, externaram fatos, e opiniões para todo 
o auditório, que interagiu e aprovou.

O Presidente da OAB Dr.Renato de Barros, marcou 
presença inicial parabenizando e iniciativa e participa-
ção das mulheres.

Estive la ! Pelo Jornal Primeira Pagina e Programa 
Dagoberto Rosa.

(fotos/MiltonMarchetti/câmera/SergioCandiano)  
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Professorado Paulista.
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São Carlos e aproveitei para 
entrevistar o Gerente de Ne-
gócios, Fábio Lumini.

Falamos sobre a reedição da 
linha de crédito pessoal para 
aproveitar descontos do IPVA, 
IPTU, material escolar...

Esta entrevista irá ao ar nos 
canais 26 e 526 da NetClaro, 
através do meu Programa Da-
goberto Rosa. 
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ZELÃO REELEITO 
PRESIDENTE DA ACISC
O empresário José Fernando Domingues foi reeleito presidente da ACISC 

(Associação Comercial e Industrial de São Carlos) para o triênio 2021-2023, 
durante Assembleia Geral Ordinária, na tarde desta segunda-feira, 18 de 

janeiro, no auditório do Palácio do Comércio “Miguel Damha”.
Por três vezes, conforme exige o Estatuto da entidade, foram divulgados o Edital 
de Convocação de Eleição e Inscrição de Chapas, porém, por unanimidade, a chapa 
“Junto Somos Mais Fortes”, encabeçada por Zelão, foi eleita por aclamação, uma vez 
que, não houve a inscrição de nenhuma outra concorrente. “Com toda humildade, 
isso mostra o trabalho sério, honesto e transparente que estamos realizando à 
frente da ACISC. Uma eleição com chapa única faz com que aumente a nossa 
responsabilidade de seguir lutando pelo comércio da nossa cidade, especialmente 
nesse momento de pandemia que, ainda, estamos passando”, comentou Zelão.
O presidente reeleito fez questão de ressaltar que em tempo de pandemia, a enti-
dade redobrou seus esforços. “O último ano não foi fácil. Iniciamos janeiro de 2020 
sofrendo com as enchentes e quando estávamos quase em pé, veio a pandemia do 
novo coronavírus que fechou todas as atividades comerciais, consideradas pelo 
governo estadual, não essenciais. Sempre estivemos ao lado dos comerciantes 

e esse será nosso compromisso futuro, andar lado a lado com todos”, afirmou.
Zelão enfatizou algumas conquistas. “Conseguimos entregar o calçadão totalmente 
revitalizado, auxiliamos as forças de segurança pública na ampliação e moderniza-
ção do videomonitoramento de várias regiões comerciais, entregamos a segunda 
ampliação da nossa sede e o estacionamento para associados e colaboradores, 
ganhamos o prêmio ACMais da Facesp [Federação das Associações Comerciais do 
Estado de São Paulo] e conquistamos, através do esforço da nossa Diretoria e de 
todos os Colaboradores, a Certificação ISO 9001:2015, comprovando a qualidade 
do nosso sistema de gestão”, enumerou.
O presidente não deixou de agradecer a confiança dos empresários e afirmou 
que vai dar continuidade ao trabalho que vem sendo desenvolvido. “Seguiremos 
de mãos dadas, Diretoria e Conselhos, dando sequência ao trabalho que estamos 
realizando, sempre buscando ouvir o comerciante e procurando melhorar, cada 
vez mais, as nossas ações. Vamos manter nossas campanhas e promoções, buscar 
novas parcerias e continuar estreitando a nossa relação com os Poderes Executivo 
e Legislativo. A vacina chegou e temos fé que logo essa pandemia vai passar e o 
comerciante, sempre aguerrido, vai poder respirar e recuperar tudo o que perdeu 

no ano passado”.
Zelão afirmou que a ACISC continuará de portas abertas. “Ninguém faz nada 
sozinho. Esperamos contar com os empresários para que nos ajudem a seguir 
fortalecendo o comércio de São Carlos. Venham dar sugestões e ideias, procurem 
a nossa entidade, pois estamos aqui para atendê-los com muito prazer, cada 
empresário que queira o melhor para o nosso comércio”, finalizou.
Prevista para a segunda quinzena de fevereiro, a posse da nova Diretoria e dos 
Conselhos, ainda não tem data marcada.

QUEM É?
Formado em Administração de Empresas, o empresário José Fernando Domingues, 
o Zelão, é são-carlense e tem 61 anos. Ele é casado com Heleny Domingues e pai de 
duas filhas. Tornou-se empreendedor aos 27 anos, quando lançou a VISEG Corretora 
de Seguros. Há 28 anos está à frente da Cygnus Administradora de Seguros. Faz 
parte da Diretoria Executiva da ACISC há 20 anos, onde também exerceu os cargos 
de Diretor de Esportes, Diretor do SCPC (Serviço Central de Proteção ao Crédito) 
e Tesoureiro. Foi eleito para o terceiro mandato como presidente da entidade.
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ZELÃO REELEITO 
PRESIDENTE DA ACISC
O empresário José Fernando Domingues foi reeleito presidente da ACISC 

(Associação Comercial e Industrial de São Carlos) para o triênio 2021-2023, 
durante Assembleia Geral Ordinária, na tarde desta segunda-feira, 18 de 

janeiro, no auditório do Palácio do Comércio “Miguel Damha”.
Por três vezes, conforme exige o Estatuto da entidade, foram divulgados o Edital 
de Convocação de Eleição e Inscrição de Chapas, porém, por unanimidade, a chapa 
“Junto Somos Mais Fortes”, encabeçada por Zelão, foi eleita por aclamação, uma vez 
que, não houve a inscrição de nenhuma outra concorrente. “Com toda humildade, 
isso mostra o trabalho sério, honesto e transparente que estamos realizando à 
frente da ACISC. Uma eleição com chapa única faz com que aumente a nossa 
responsabilidade de seguir lutando pelo comércio da nossa cidade, especialmente 
nesse momento de pandemia que, ainda, estamos passando”, comentou Zelão.
O presidente reeleito fez questão de ressaltar que em tempo de pandemia, a enti-
dade redobrou seus esforços. “O último ano não foi fácil. Iniciamos janeiro de 2020 
sofrendo com as enchentes e quando estávamos quase em pé, veio a pandemia do 
novo coronavírus que fechou todas as atividades comerciais, consideradas pelo 
governo estadual, não essenciais. Sempre estivemos ao lado dos comerciantes 

e esse será nosso compromisso futuro, andar lado a lado com todos”, afirmou.
Zelão enfatizou algumas conquistas. “Conseguimos entregar o calçadão totalmente 
revitalizado, auxiliamos as forças de segurança pública na ampliação e moderniza-
ção do videomonitoramento de várias regiões comerciais, entregamos a segunda 
ampliação da nossa sede e o estacionamento para associados e colaboradores, 
ganhamos o prêmio ACMais da Facesp [Federação das Associações Comerciais do 
Estado de São Paulo] e conquistamos, através do esforço da nossa Diretoria e de 
todos os Colaboradores, a Certificação ISO 9001:2015, comprovando a qualidade 
do nosso sistema de gestão”, enumerou.
O presidente não deixou de agradecer a confiança dos empresários e afirmou 
que vai dar continuidade ao trabalho que vem sendo desenvolvido. “Seguiremos 
de mãos dadas, Diretoria e Conselhos, dando sequência ao trabalho que estamos 
realizando, sempre buscando ouvir o comerciante e procurando melhorar, cada 
vez mais, as nossas ações. Vamos manter nossas campanhas e promoções, buscar 
novas parcerias e continuar estreitando a nossa relação com os Poderes Executivo 
e Legislativo. A vacina chegou e temos fé que logo essa pandemia vai passar e o 
comerciante, sempre aguerrido, vai poder respirar e recuperar tudo o que perdeu 

no ano passado”.
Zelão afirmou que a ACISC continuará de portas abertas. “Ninguém faz nada 
sozinho. Esperamos contar com os empresários para que nos ajudem a seguir 
fortalecendo o comércio de São Carlos. Venham dar sugestões e ideias, procurem 
a nossa entidade, pois estamos aqui para atendê-los com muito prazer, cada 
empresário que queira o melhor para o nosso comércio”, finalizou.
Prevista para a segunda quinzena de fevereiro, a posse da nova Diretoria e dos 
Conselhos, ainda não tem data marcada.

QUEM É?
Formado em Administração de Empresas, o empresário José Fernando Domingues, 
o Zelão, é são-carlense e tem 61 anos. Ele é casado com Heleny Domingues e pai de 
duas filhas. Tornou-se empreendedor aos 27 anos, quando lançou a VISEG Corretora 
de Seguros. Há 28 anos está à frente da Cygnus Administradora de Seguros. Faz 
parte da Diretoria Executiva da ACISC há 20 anos, onde também exerceu os cargos 
de Diretor de Esportes, Diretor do SCPC (Serviço Central de Proteção ao Crédito) 
e Tesoureiro. Foi eleito para o terceiro mandato como presidente da entidade.
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ROTARY CLUB 
DE SÃO CARLOS CLIMA

Neste treze de setembro o 
governador do Distrito 
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São Joaquim da Barra, visitou Rotary 
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Bruno.
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canais 26 e 526 da Claro/TVOnix.   
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ZELÃO REELEITO 
PRESIDENTE DA ACISC
O empresário José Fernando Domingues foi reeleito presidente da ACISC 

(Associação Comercial e Industrial de São Carlos) para o triênio 2021-2023, 
durante Assembleia Geral Ordinária, na tarde desta segunda-feira, 18 de 

janeiro, no auditório do Palácio do Comércio “Miguel Damha”.
Por três vezes, conforme exige o Estatuto da entidade, foram divulgados o Edital 
de Convocação de Eleição e Inscrição de Chapas, porém, por unanimidade, a chapa 
“Junto Somos Mais Fortes”, encabeçada por Zelão, foi eleita por aclamação, uma vez 
que, não houve a inscrição de nenhuma outra concorrente. “Com toda humildade, 
isso mostra o trabalho sério, honesto e transparente que estamos realizando à 
frente da ACISC. Uma eleição com chapa única faz com que aumente a nossa 
responsabilidade de seguir lutando pelo comércio da nossa cidade, especialmente 
nesse momento de pandemia que, ainda, estamos passando”, comentou Zelão.
O presidente reeleito fez questão de ressaltar que em tempo de pandemia, a enti-
dade redobrou seus esforços. “O último ano não foi fácil. Iniciamos janeiro de 2020 
sofrendo com as enchentes e quando estávamos quase em pé, veio a pandemia do 
novo coronavírus que fechou todas as atividades comerciais, consideradas pelo 
governo estadual, não essenciais. Sempre estivemos ao lado dos comerciantes 

e esse será nosso compromisso futuro, andar lado a lado com todos”, afirmou.
Zelão enfatizou algumas conquistas. “Conseguimos entregar o calçadão totalmente 
revitalizado, auxiliamos as forças de segurança pública na ampliação e moderniza-
ção do videomonitoramento de várias regiões comerciais, entregamos a segunda 
ampliação da nossa sede e o estacionamento para associados e colaboradores, 
ganhamos o prêmio ACMais da Facesp [Federação das Associações Comerciais do 
Estado de São Paulo] e conquistamos, através do esforço da nossa Diretoria e de 
todos os Colaboradores, a Certificação ISO 9001:2015, comprovando a qualidade 
do nosso sistema de gestão”, enumerou.
O presidente não deixou de agradecer a confiança dos empresários e afirmou 
que vai dar continuidade ao trabalho que vem sendo desenvolvido. “Seguiremos 
de mãos dadas, Diretoria e Conselhos, dando sequência ao trabalho que estamos 
realizando, sempre buscando ouvir o comerciante e procurando melhorar, cada 
vez mais, as nossas ações. Vamos manter nossas campanhas e promoções, buscar 
novas parcerias e continuar estreitando a nossa relação com os Poderes Executivo 
e Legislativo. A vacina chegou e temos fé que logo essa pandemia vai passar e o 
comerciante, sempre aguerrido, vai poder respirar e recuperar tudo o que perdeu 

no ano passado”.
Zelão afirmou que a ACISC continuará de portas abertas. “Ninguém faz nada 
sozinho. Esperamos contar com os empresários para que nos ajudem a seguir 
fortalecendo o comércio de São Carlos. Venham dar sugestões e ideias, procurem 
a nossa entidade, pois estamos aqui para atendê-los com muito prazer, cada 
empresário que queira o melhor para o nosso comércio”, finalizou.
Prevista para a segunda quinzena de fevereiro, a posse da nova Diretoria e dos 
Conselhos, ainda não tem data marcada.

QUEM É?
Formado em Administração de Empresas, o empresário José Fernando Domingues, 
o Zelão, é são-carlense e tem 61 anos. Ele é casado com Heleny Domingues e pai de 
duas filhas. Tornou-se empreendedor aos 27 anos, quando lançou a VISEG Corretora 
de Seguros. Há 28 anos está à frente da Cygnus Administradora de Seguros. Faz 
parte da Diretoria Executiva da ACISC há 20 anos, onde também exerceu os cargos 
de Diretor de Esportes, Diretor do SCPC (Serviço Central de Proteção ao Crédito) 
e Tesoureiro. Foi eleito para o terceiro mandato como presidente da entidade.
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São Carlos

stive em visita as instala-
ções da Câmara Municipal 
de São Carlos, ocasião 
em que fui recebido pelo 
atual presidente Roselei 
Françoso.
Bate-papo descontraído 
em sua própria sala, onde 

foram abordados aspectos diversos 
do dia-a-dia da Câmara Municipal.
Vale conferir no Programa Da-
goberto rosa, canais 26 e 526 da 
NetClaro.
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FARMÁCIA ROSÁRIO 
OFERECE MAIS UMA OPÇÃO DE TESTE PARA COVID-19: SWAB NASAL
Os testes rápidos são de suma 

importância no controle da 
pandemia, pois quanto maior 

for o número de testes, maior é a 
chance de garantir a segurança da 
população.
São Carlos, 12 de janeiro de 2021 
– Ontem, segunda-feira, a Farmácia 
Rosário realizou um treinamento 
com seus farmacêuticos para poder 
oferecer o teste Swab Nasal para a 
detecção da COVID-19. A realização 
dos testes estará disponível para os 
clientes da Farmácia Rosário a partir 
de quarta-feira (13/01/21). 
Também conhecido como teste de 
antígeno, esse exame identifica a 
presença do vírus, isto é, a infecção 
atual em indivíduos. É realizado a 
partir da introdução do swab (espécie 
de cotonete longo e estéril) na região 
nasal e faríngea (gaganta logo atrás 
do nariz e boca) para a coleta de 
amostras do trato respiratório. Esse 
exame pode ser feito a partir do 2º 
dia até o 10º dia após o aparecimento 
dos sintomas e o resultado sai em 15 
minutos. Resultados positivos não 
necessitam de qualquer contraprova.
Desde junho de 2020 a Farmá-
cia Rosário já oferece o teste 
sorológico, onde é recolhida uma 
pequena amostra de sangue e são 
detectados anticorpos específicos 
da COVID-19. Esse exame pode ser 
feito do 10º dia ao 20º dia após 
o aparecimentos dos sintomas e 
informa se a pessoa está na fase 
aguda da doença, ou seja, trans-
mitindo, ou se já está imunizada e 
não transmite mais o vírus.
Ambos os testes são feitos na cidade 
de São Carlos mediante agendamento.

SOBRE A FARMÁCIA ROSÁRIO
Fundada em 1931 e hoje, já na 3ª geração, que mantém firme o compromisso de seus fundadores de prezar pelo melhor aten-
dimento e ofertar os melhores preços dos produtos para os clientes da Farmácia Rosário. Em todas as nossas lojas o cliente 
encontra sempre uma grande variedade de produtos. Ao todo são mais de 13 mil itens entre medicamentos, perfumarias, vitaminas, 
dermocosméticos e acessórios em geral. 
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SANTA CASA 
COMPLETA 131 ANOS 

Padre Robson Caramano fez uma benção para relembrar todo o esforço e dedicação da instituição no atendimento aos pacientes

12 de abril de 2022 – A Santa Casa de 
São Carlos está completando 131 
anos nesta terça-feira (12). Para 

celebrar a data, o Serviço de Nutrição e Dietética 
do hospital preparou um bolo simbólico. E os 
gestores da Instituição, representando todos os 
colaboradores, receberam uma bênção do Padre 
Robson Caramano, Pároco da São Nicolau de Flüe 
e Assessor da Diocese de São Carlos. 

“A Santa Casa nasceu da vontade de um 
grupo de cidadãos de querer criar um hospital 
filantrópico capaz de atender às necessidades 
da população. 131 anos depois, Instituição se 
tornou referência nos atendimentos de média e 
alta complexidade na região e um pólo de ensino 
e pesquisa. E isso foi possível, mais uma vez, 
graças ao apoio de toda a sociedade, dos em-
presários, das autoridades e dos voluntários que 
nos ajudam nas campanhas e com doações para 
o custeio do hospital. Nesse sentido, celebrar o 
aniversário é uma forma de agradecer por esse 
reconhecimento de todos”, afirma o Provedor 
da Santa Casa, Antônio Valério Morillas Júnior. 

SANTA CASA DE SÃO CARLOS
HÁ 131 ANOS SALVANDO VIDAS
A Santa Casa de São Carlos foi fundada em 12 de 

abril de 1891. Cafeicultores da época se reuniram para 
criar a instituição e fazer as doações para a construção 
do hospital, em homenagem a José, filho falecido do 
casal de fazendeiros de Jaboticabal, Francisco Domin-
gos de Sampaio e Anna Miquelina Ferraz de Sampaio.

Atualmente, a Instituição emprega mais de 
1.200 funcionários e 300 profissionais do Corpo 

Clínico. É responsável pelo atendimento de 402.577 
habitantes de seis municípios da região (Descal-
vado, Dourado, Ibaté, Porto Ferreira e Ribeirão 
Bonito). E foi a primeira unidade de saúde da região 
a abrir setores com atendimento exclusivo para 
paciente de COVID-19. 

Além do foco na assistência em saúde, a 
Santa Casa também tem investido na vocação 
para o Ensino. Em 2014, a Santa Casa criou 
o Departamento de Ensino. O Departamento 
cresceu e se consolidou. Em 2021, a Instituição 
inaugurou o Instituto de Ensino e Pesquisa. O IEP 
oferece hoje 7 Programas de Residência Médica 
e 1 Programa de Residência Multiprofissional. 
E em 2021, o IEP conquistou o Curso Técnico 
de Enfermagem, Primeiro Curso Aprovado pela 
Secretaria Estadual de Educação de SP em um 
hospital filantrópico do interior. 

O Provedor da Santa Casa, Antônio Valério 
Morillas Júnior, com os mesários Romeu 

Rodrigues e Silvio Coelho, os diretores, gerentes e 
coordenadores da Instituição, durante bêncão do 

Padre Robson Caramano

 Provedor da Santa Casa, Antônio Valério Morillas Júnior, juntamente com o mesário
 Romeu Rodrigues; a Diretora de Práticas Assistenciais, Carolina Toniolo Zenatti; o 

Vice-Diretor Técnico, Roberto Muniz Júnior; e o Diretor Administrativo 
e Operações, Mario Calderaro, em cerimônia de 131 anos
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oje São Carlos con-
ta com os serviços 
de cooperativa da 
CREDIACISC, que 
está em três ende-
reços: Av.Sallum, Av. 
São Carlos e General 
Osório,  mais uma 

Sala de Negócios nas depen-
dências do CPP – Centro do 
Professorado Paulista.

Estive na agência da Avenida 
São Carlos e aproveitei para 
entrevistar o Gerente de Ne-
gócios, Fábio Lumini.

Falamos sobre a reedição da 
linha de crédito pessoal para 
aproveitar descontos do IPVA, 
IPTU, material escolar...

Esta entrevista irá ao ar nos 
canais 26 e 526 da NetClaro, 
através do meu Programa Da-
goberto Rosa. 

(fotos/MiltinhoMarchetti/
câmera/Candiano)
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ZELÃO REELEITO 
PRESIDENTE DA ACISC
O empresário José Fernando Domingues foi reeleito presidente da ACISC 

(Associação Comercial e Industrial de São Carlos) para o triênio 2021-2023, 
durante Assembleia Geral Ordinária, na tarde desta segunda-feira, 18 de 

janeiro, no auditório do Palácio do Comércio “Miguel Damha”.
Por três vezes, conforme exige o Estatuto da entidade, foram divulgados o Edital 
de Convocação de Eleição e Inscrição de Chapas, porém, por unanimidade, a chapa 
“Junto Somos Mais Fortes”, encabeçada por Zelão, foi eleita por aclamação, uma vez 
que, não houve a inscrição de nenhuma outra concorrente. “Com toda humildade, 
isso mostra o trabalho sério, honesto e transparente que estamos realizando à 
frente da ACISC. Uma eleição com chapa única faz com que aumente a nossa 
responsabilidade de seguir lutando pelo comércio da nossa cidade, especialmente 
nesse momento de pandemia que, ainda, estamos passando”, comentou Zelão.
O presidente reeleito fez questão de ressaltar que em tempo de pandemia, a enti-
dade redobrou seus esforços. “O último ano não foi fácil. Iniciamos janeiro de 2020 
sofrendo com as enchentes e quando estávamos quase em pé, veio a pandemia do 
novo coronavírus que fechou todas as atividades comerciais, consideradas pelo 
governo estadual, não essenciais. Sempre estivemos ao lado dos comerciantes 

e esse será nosso compromisso futuro, andar lado a lado com todos”, afirmou.
Zelão enfatizou algumas conquistas. “Conseguimos entregar o calçadão totalmente 
revitalizado, auxiliamos as forças de segurança pública na ampliação e moderniza-
ção do videomonitoramento de várias regiões comerciais, entregamos a segunda 
ampliação da nossa sede e o estacionamento para associados e colaboradores, 
ganhamos o prêmio ACMais da Facesp [Federação das Associações Comerciais do 
Estado de São Paulo] e conquistamos, através do esforço da nossa Diretoria e de 
todos os Colaboradores, a Certificação ISO 9001:2015, comprovando a qualidade 
do nosso sistema de gestão”, enumerou.
O presidente não deixou de agradecer a confiança dos empresários e afirmou 
que vai dar continuidade ao trabalho que vem sendo desenvolvido. “Seguiremos 
de mãos dadas, Diretoria e Conselhos, dando sequência ao trabalho que estamos 
realizando, sempre buscando ouvir o comerciante e procurando melhorar, cada 
vez mais, as nossas ações. Vamos manter nossas campanhas e promoções, buscar 
novas parcerias e continuar estreitando a nossa relação com os Poderes Executivo 
e Legislativo. A vacina chegou e temos fé que logo essa pandemia vai passar e o 
comerciante, sempre aguerrido, vai poder respirar e recuperar tudo o que perdeu 

no ano passado”.
Zelão afirmou que a ACISC continuará de portas abertas. “Ninguém faz nada 
sozinho. Esperamos contar com os empresários para que nos ajudem a seguir 
fortalecendo o comércio de São Carlos. Venham dar sugestões e ideias, procurem 
a nossa entidade, pois estamos aqui para atendê-los com muito prazer, cada 
empresário que queira o melhor para o nosso comércio”, finalizou.
Prevista para a segunda quinzena de fevereiro, a posse da nova Diretoria e dos 
Conselhos, ainda não tem data marcada.

QUEM É?
Formado em Administração de Empresas, o empresário José Fernando Domingues, 
o Zelão, é são-carlense e tem 61 anos. Ele é casado com Heleny Domingues e pai de 
duas filhas. Tornou-se empreendedor aos 27 anos, quando lançou a VISEG Corretora 
de Seguros. Há 28 anos está à frente da Cygnus Administradora de Seguros. Faz 
parte da Diretoria Executiva da ACISC há 20 anos, onde também exerceu os cargos 
de Diretor de Esportes, Diretor do SCPC (Serviço Central de Proteção ao Crédito) 
e Tesoureiro. Foi eleito para o terceiro mandato como presidente da entidade.
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A Praxis necessária para a efetivação dos direitos 
da Mulher

Este foi o titulo ao painel expositivo de 
evento realizado pela Comissao de Cultura da OAB São 
Carlos, cuja presidente e a Dra. Rilvia Maria Bernaradi.

Convidadas oito mulheres que, através da experien-
cia de cada uma, externaram fatos, e opiniões para todo 
o auditório, que interagiu e aprovou.

O Presidente da OAB Dr.Renato de Barros, marcou 
presença inicial parabenizando e iniciativa e participa-
ção das mulheres.

Estive la ! Pelo Jornal Primeira Pagina e Programa 
Dagoberto Rosa.

(fotos/MiltonMarchetti/câmera/SergioCandiano)  
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durante Assembleia Geral Ordinária, na tarde desta segunda-feira, 18 de 

janeiro, no auditório do Palácio do Comércio “Miguel Damha”.
Por três vezes, conforme exige o Estatuto da entidade, foram divulgados o Edital 
de Convocação de Eleição e Inscrição de Chapas, porém, por unanimidade, a chapa 
“Junto Somos Mais Fortes”, encabeçada por Zelão, foi eleita por aclamação, uma vez 
que, não houve a inscrição de nenhuma outra concorrente. “Com toda humildade, 
isso mostra o trabalho sério, honesto e transparente que estamos realizando à 
frente da ACISC. Uma eleição com chapa única faz com que aumente a nossa 
responsabilidade de seguir lutando pelo comércio da nossa cidade, especialmente 
nesse momento de pandemia que, ainda, estamos passando”, comentou Zelão.
O presidente reeleito fez questão de ressaltar que em tempo de pandemia, a enti-
dade redobrou seus esforços. “O último ano não foi fácil. Iniciamos janeiro de 2020 
sofrendo com as enchentes e quando estávamos quase em pé, veio a pandemia do 
novo coronavírus que fechou todas as atividades comerciais, consideradas pelo 
governo estadual, não essenciais. Sempre estivemos ao lado dos comerciantes 

e esse será nosso compromisso futuro, andar lado a lado com todos”, afirmou.
Zelão enfatizou algumas conquistas. “Conseguimos entregar o calçadão totalmente 
revitalizado, auxiliamos as forças de segurança pública na ampliação e moderniza-
ção do videomonitoramento de várias regiões comerciais, entregamos a segunda 
ampliação da nossa sede e o estacionamento para associados e colaboradores, 
ganhamos o prêmio ACMais da Facesp [Federação das Associações Comerciais do 
Estado de São Paulo] e conquistamos, através do esforço da nossa Diretoria e de 
todos os Colaboradores, a Certificação ISO 9001:2015, comprovando a qualidade 
do nosso sistema de gestão”, enumerou.
O presidente não deixou de agradecer a confiança dos empresários e afirmou 
que vai dar continuidade ao trabalho que vem sendo desenvolvido. “Seguiremos 
de mãos dadas, Diretoria e Conselhos, dando sequência ao trabalho que estamos 
realizando, sempre buscando ouvir o comerciante e procurando melhorar, cada 
vez mais, as nossas ações. Vamos manter nossas campanhas e promoções, buscar 
novas parcerias e continuar estreitando a nossa relação com os Poderes Executivo 
e Legislativo. A vacina chegou e temos fé que logo essa pandemia vai passar e o 
comerciante, sempre aguerrido, vai poder respirar e recuperar tudo o que perdeu 

no ano passado”.
Zelão afirmou que a ACISC continuará de portas abertas. “Ninguém faz nada 
sozinho. Esperamos contar com os empresários para que nos ajudem a seguir 
fortalecendo o comércio de São Carlos. Venham dar sugestões e ideias, procurem 
a nossa entidade, pois estamos aqui para atendê-los com muito prazer, cada 
empresário que queira o melhor para o nosso comércio”, finalizou.
Prevista para a segunda quinzena de fevereiro, a posse da nova Diretoria e dos 
Conselhos, ainda não tem data marcada.

QUEM É?
Formado em Administração de Empresas, o empresário José Fernando Domingues, 
o Zelão, é são-carlense e tem 61 anos. Ele é casado com Heleny Domingues e pai de 
duas filhas. Tornou-se empreendedor aos 27 anos, quando lançou a VISEG Corretora 
de Seguros. Há 28 anos está à frente da Cygnus Administradora de Seguros. Faz 
parte da Diretoria Executiva da ACISC há 20 anos, onde também exerceu os cargos 
de Diretor de Esportes, Diretor do SCPC (Serviço Central de Proteção ao Crédito) 
e Tesoureiro. Foi eleito para o terceiro mandato como presidente da entidade.
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A Praxis necessária para a efetivação dos direitos 
da Mulher

Este foi o titulo ao painel expositivo de 
evento realizado pela Comissao de Cultura da OAB São 
Carlos, cuja presidente e a Dra. Rilvia Maria Bernaradi.

Convidadas oito mulheres que, através da experien-
cia de cada uma, externaram fatos, e opiniões para todo 
o auditório, que interagiu e aprovou.

O Presidente da OAB Dr.Renato de Barros, marcou 
presença inicial parabenizando e iniciativa e participa-
ção das mulheres.

Estive la ! Pelo Jornal Primeira Pagina e Programa 
Dagoberto Rosa.

(fotos/MiltonMarchetti/câmera/SergioCandiano)  
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ta com os serviços 
de cooperativa da 
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está em três ende-
reços: Av.Sallum, Av. 
São Carlos e General 
Osório,  mais uma 

Sala de Negócios nas depen-
dências do CPP – Centro do 
Professorado Paulista.

Estive na agência da Avenida 
São Carlos e aproveitei para 
entrevistar o Gerente de Ne-
gócios, Fábio Lumini.

Falamos sobre a reedição da 
linha de crédito pessoal para 
aproveitar descontos do IPVA, 
IPTU, material escolar...

Esta entrevista irá ao ar nos 
canais 26 e 526 da NetClaro, 
através do meu Programa Da-
goberto Rosa. 
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ZELÃO REELEITO 
PRESIDENTE DA ACISC
O empresário José Fernando Domingues foi reeleito presidente da ACISC 

(Associação Comercial e Industrial de São Carlos) para o triênio 2021-2023, 
durante Assembleia Geral Ordinária, na tarde desta segunda-feira, 18 de 

janeiro, no auditório do Palácio do Comércio “Miguel Damha”.
Por três vezes, conforme exige o Estatuto da entidade, foram divulgados o Edital 
de Convocação de Eleição e Inscrição de Chapas, porém, por unanimidade, a chapa 
“Junto Somos Mais Fortes”, encabeçada por Zelão, foi eleita por aclamação, uma vez 
que, não houve a inscrição de nenhuma outra concorrente. “Com toda humildade, 
isso mostra o trabalho sério, honesto e transparente que estamos realizando à 
frente da ACISC. Uma eleição com chapa única faz com que aumente a nossa 
responsabilidade de seguir lutando pelo comércio da nossa cidade, especialmente 
nesse momento de pandemia que, ainda, estamos passando”, comentou Zelão.
O presidente reeleito fez questão de ressaltar que em tempo de pandemia, a enti-
dade redobrou seus esforços. “O último ano não foi fácil. Iniciamos janeiro de 2020 
sofrendo com as enchentes e quando estávamos quase em pé, veio a pandemia do 
novo coronavírus que fechou todas as atividades comerciais, consideradas pelo 
governo estadual, não essenciais. Sempre estivemos ao lado dos comerciantes 

e esse será nosso compromisso futuro, andar lado a lado com todos”, afirmou.
Zelão enfatizou algumas conquistas. “Conseguimos entregar o calçadão totalmente 
revitalizado, auxiliamos as forças de segurança pública na ampliação e moderniza-
ção do videomonitoramento de várias regiões comerciais, entregamos a segunda 
ampliação da nossa sede e o estacionamento para associados e colaboradores, 
ganhamos o prêmio ACMais da Facesp [Federação das Associações Comerciais do 
Estado de São Paulo] e conquistamos, através do esforço da nossa Diretoria e de 
todos os Colaboradores, a Certificação ISO 9001:2015, comprovando a qualidade 
do nosso sistema de gestão”, enumerou.
O presidente não deixou de agradecer a confiança dos empresários e afirmou 
que vai dar continuidade ao trabalho que vem sendo desenvolvido. “Seguiremos 
de mãos dadas, Diretoria e Conselhos, dando sequência ao trabalho que estamos 
realizando, sempre buscando ouvir o comerciante e procurando melhorar, cada 
vez mais, as nossas ações. Vamos manter nossas campanhas e promoções, buscar 
novas parcerias e continuar estreitando a nossa relação com os Poderes Executivo 
e Legislativo. A vacina chegou e temos fé que logo essa pandemia vai passar e o 
comerciante, sempre aguerrido, vai poder respirar e recuperar tudo o que perdeu 

no ano passado”.
Zelão afirmou que a ACISC continuará de portas abertas. “Ninguém faz nada 
sozinho. Esperamos contar com os empresários para que nos ajudem a seguir 
fortalecendo o comércio de São Carlos. Venham dar sugestões e ideias, procurem 
a nossa entidade, pois estamos aqui para atendê-los com muito prazer, cada 
empresário que queira o melhor para o nosso comércio”, finalizou.
Prevista para a segunda quinzena de fevereiro, a posse da nova Diretoria e dos 
Conselhos, ainda não tem data marcada.

QUEM É?
Formado em Administração de Empresas, o empresário José Fernando Domingues, 
o Zelão, é são-carlense e tem 61 anos. Ele é casado com Heleny Domingues e pai de 
duas filhas. Tornou-se empreendedor aos 27 anos, quando lançou a VISEG Corretora 
de Seguros. Há 28 anos está à frente da Cygnus Administradora de Seguros. Faz 
parte da Diretoria Executiva da ACISC há 20 anos, onde também exerceu os cargos 
de Diretor de Esportes, Diretor do SCPC (Serviço Central de Proteção ao Crédito) 
e Tesoureiro. Foi eleito para o terceiro mandato como presidente da entidade.

31Domingo, 17 de abril de 2022 Domingo, 17 de abril de 2022
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ZELÃO REELEITO 
PRESIDENTE DA ACISC
O empresário José Fernando Domingues foi reeleito presidente da ACISC 

(Associação Comercial e Industrial de São Carlos) para o triênio 2021-2023, 
durante Assembleia Geral Ordinária, na tarde desta segunda-feira, 18 de 

janeiro, no auditório do Palácio do Comércio “Miguel Damha”.
Por três vezes, conforme exige o Estatuto da entidade, foram divulgados o Edital 
de Convocação de Eleição e Inscrição de Chapas, porém, por unanimidade, a chapa 
“Junto Somos Mais Fortes”, encabeçada por Zelão, foi eleita por aclamação, uma vez 
que, não houve a inscrição de nenhuma outra concorrente. “Com toda humildade, 
isso mostra o trabalho sério, honesto e transparente que estamos realizando à 
frente da ACISC. Uma eleição com chapa única faz com que aumente a nossa 
responsabilidade de seguir lutando pelo comércio da nossa cidade, especialmente 
nesse momento de pandemia que, ainda, estamos passando”, comentou Zelão.
O presidente reeleito fez questão de ressaltar que em tempo de pandemia, a enti-
dade redobrou seus esforços. “O último ano não foi fácil. Iniciamos janeiro de 2020 
sofrendo com as enchentes e quando estávamos quase em pé, veio a pandemia do 
novo coronavírus que fechou todas as atividades comerciais, consideradas pelo 
governo estadual, não essenciais. Sempre estivemos ao lado dos comerciantes 

e esse será nosso compromisso futuro, andar lado a lado com todos”, afirmou.
Zelão enfatizou algumas conquistas. “Conseguimos entregar o calçadão totalmente 
revitalizado, auxiliamos as forças de segurança pública na ampliação e moderniza-
ção do videomonitoramento de várias regiões comerciais, entregamos a segunda 
ampliação da nossa sede e o estacionamento para associados e colaboradores, 
ganhamos o prêmio ACMais da Facesp [Federação das Associações Comerciais do 
Estado de São Paulo] e conquistamos, através do esforço da nossa Diretoria e de 
todos os Colaboradores, a Certificação ISO 9001:2015, comprovando a qualidade 
do nosso sistema de gestão”, enumerou.
O presidente não deixou de agradecer a confiança dos empresários e afirmou 
que vai dar continuidade ao trabalho que vem sendo desenvolvido. “Seguiremos 
de mãos dadas, Diretoria e Conselhos, dando sequência ao trabalho que estamos 
realizando, sempre buscando ouvir o comerciante e procurando melhorar, cada 
vez mais, as nossas ações. Vamos manter nossas campanhas e promoções, buscar 
novas parcerias e continuar estreitando a nossa relação com os Poderes Executivo 
e Legislativo. A vacina chegou e temos fé que logo essa pandemia vai passar e o 
comerciante, sempre aguerrido, vai poder respirar e recuperar tudo o que perdeu 

no ano passado”.
Zelão afirmou que a ACISC continuará de portas abertas. “Ninguém faz nada 
sozinho. Esperamos contar com os empresários para que nos ajudem a seguir 
fortalecendo o comércio de São Carlos. Venham dar sugestões e ideias, procurem 
a nossa entidade, pois estamos aqui para atendê-los com muito prazer, cada 
empresário que queira o melhor para o nosso comércio”, finalizou.
Prevista para a segunda quinzena de fevereiro, a posse da nova Diretoria e dos 
Conselhos, ainda não tem data marcada.

QUEM É?
Formado em Administração de Empresas, o empresário José Fernando Domingues, 
o Zelão, é são-carlense e tem 61 anos. Ele é casado com Heleny Domingues e pai de 
duas filhas. Tornou-se empreendedor aos 27 anos, quando lançou a VISEG Corretora 
de Seguros. Há 28 anos está à frente da Cygnus Administradora de Seguros. Faz 
parte da Diretoria Executiva da ACISC há 20 anos, onde também exerceu os cargos 
de Diretor de Esportes, Diretor do SCPC (Serviço Central de Proteção ao Crédito) 
e Tesoureiro. Foi eleito para o terceiro mandato como presidente da entidade.
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A Praxis necessária para a efetivação dos direitos 
da Mulher

Este foi o titulo ao painel expositivo de 
evento realizado pela Comissao de Cultura da OAB São 
Carlos, cuja presidente e a Dra. Rilvia Maria Bernaradi.
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ZELÃO REELEITO 
PRESIDENTE DA ACISC
O empresário José Fernando Domingues foi reeleito presidente da ACISC 

(Associação Comercial e Industrial de São Carlos) para o triênio 2021-2023, 
durante Assembleia Geral Ordinária, na tarde desta segunda-feira, 18 de 

janeiro, no auditório do Palácio do Comércio “Miguel Damha”.
Por três vezes, conforme exige o Estatuto da entidade, foram divulgados o Edital 
de Convocação de Eleição e Inscrição de Chapas, porém, por unanimidade, a chapa 
“Junto Somos Mais Fortes”, encabeçada por Zelão, foi eleita por aclamação, uma vez 
que, não houve a inscrição de nenhuma outra concorrente. “Com toda humildade, 
isso mostra o trabalho sério, honesto e transparente que estamos realizando à 
frente da ACISC. Uma eleição com chapa única faz com que aumente a nossa 
responsabilidade de seguir lutando pelo comércio da nossa cidade, especialmente 
nesse momento de pandemia que, ainda, estamos passando”, comentou Zelão.
O presidente reeleito fez questão de ressaltar que em tempo de pandemia, a enti-
dade redobrou seus esforços. “O último ano não foi fácil. Iniciamos janeiro de 2020 
sofrendo com as enchentes e quando estávamos quase em pé, veio a pandemia do 
novo coronavírus que fechou todas as atividades comerciais, consideradas pelo 
governo estadual, não essenciais. Sempre estivemos ao lado dos comerciantes 

e esse será nosso compromisso futuro, andar lado a lado com todos”, afirmou.
Zelão enfatizou algumas conquistas. “Conseguimos entregar o calçadão totalmente 
revitalizado, auxiliamos as forças de segurança pública na ampliação e moderniza-
ção do videomonitoramento de várias regiões comerciais, entregamos a segunda 
ampliação da nossa sede e o estacionamento para associados e colaboradores, 
ganhamos o prêmio ACMais da Facesp [Federação das Associações Comerciais do 
Estado de São Paulo] e conquistamos, através do esforço da nossa Diretoria e de 
todos os Colaboradores, a Certificação ISO 9001:2015, comprovando a qualidade 
do nosso sistema de gestão”, enumerou.
O presidente não deixou de agradecer a confiança dos empresários e afirmou 
que vai dar continuidade ao trabalho que vem sendo desenvolvido. “Seguiremos 
de mãos dadas, Diretoria e Conselhos, dando sequência ao trabalho que estamos 
realizando, sempre buscando ouvir o comerciante e procurando melhorar, cada 
vez mais, as nossas ações. Vamos manter nossas campanhas e promoções, buscar 
novas parcerias e continuar estreitando a nossa relação com os Poderes Executivo 
e Legislativo. A vacina chegou e temos fé que logo essa pandemia vai passar e o 
comerciante, sempre aguerrido, vai poder respirar e recuperar tudo o que perdeu 

no ano passado”.
Zelão afirmou que a ACISC continuará de portas abertas. “Ninguém faz nada 
sozinho. Esperamos contar com os empresários para que nos ajudem a seguir 
fortalecendo o comércio de São Carlos. Venham dar sugestões e ideias, procurem 
a nossa entidade, pois estamos aqui para atendê-los com muito prazer, cada 
empresário que queira o melhor para o nosso comércio”, finalizou.
Prevista para a segunda quinzena de fevereiro, a posse da nova Diretoria e dos 
Conselhos, ainda não tem data marcada.

QUEM É?
Formado em Administração de Empresas, o empresário José Fernando Domingues, 
o Zelão, é são-carlense e tem 61 anos. Ele é casado com Heleny Domingues e pai de 
duas filhas. Tornou-se empreendedor aos 27 anos, quando lançou a VISEG Corretora 
de Seguros. Há 28 anos está à frente da Cygnus Administradora de Seguros. Faz 
parte da Diretoria Executiva da ACISC há 20 anos, onde também exerceu os cargos 
de Diretor de Esportes, Diretor do SCPC (Serviço Central de Proteção ao Crédito) 
e Tesoureiro. Foi eleito para o terceiro mandato como presidente da entidade.
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stive em visita as instala-
ções da Câmara Municipal 
de São Carlos, ocasião 
em que fui recebido pelo 
atual presidente Roselei 
Françoso.
Bate-papo descontraído 
em sua própria sala, onde 

foram abordados aspectos diversos 
do dia-a-dia da Câmara Municipal.
Vale conferir no Programa Da-
goberto rosa, canais 26 e 526 da 
NetClaro.
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FARMÁCIA ROSÁRIO 
OFERECE MAIS UMA OPÇÃO DE TESTE PARA COVID-19: SWAB NASAL
Os testes rápidos são de suma 

importância no controle da 
pandemia, pois quanto maior 

for o número de testes, maior é a 
chance de garantir a segurança da 
população.
São Carlos, 12 de janeiro de 2021 
– Ontem, segunda-feira, a Farmácia 
Rosário realizou um treinamento 
com seus farmacêuticos para poder 
oferecer o teste Swab Nasal para a 
detecção da COVID-19. A realização 
dos testes estará disponível para os 
clientes da Farmácia Rosário a partir 
de quarta-feira (13/01/21). 
Também conhecido como teste de 
antígeno, esse exame identifica a 
presença do vírus, isto é, a infecção 
atual em indivíduos. É realizado a 
partir da introdução do swab (espécie 
de cotonete longo e estéril) na região 
nasal e faríngea (gaganta logo atrás 
do nariz e boca) para a coleta de 
amostras do trato respiratório. Esse 
exame pode ser feito a partir do 2º 
dia até o 10º dia após o aparecimento 
dos sintomas e o resultado sai em 15 
minutos. Resultados positivos não 
necessitam de qualquer contraprova.
Desde junho de 2020 a Farmá-
cia Rosário já oferece o teste 
sorológico, onde é recolhida uma 
pequena amostra de sangue e são 
detectados anticorpos específicos 
da COVID-19. Esse exame pode ser 
feito do 10º dia ao 20º dia após 
o aparecimentos dos sintomas e 
informa se a pessoa está na fase 
aguda da doença, ou seja, trans-
mitindo, ou se já está imunizada e 
não transmite mais o vírus.
Ambos os testes são feitos na cidade 
de São Carlos mediante agendamento.

SOBRE A FARMÁCIA ROSÁRIO
Fundada em 1931 e hoje, já na 3ª geração, que mantém firme o compromisso de seus fundadores de prezar pelo melhor aten-
dimento e ofertar os melhores preços dos produtos para os clientes da Farmácia Rosário. Em todas as nossas lojas o cliente 
encontra sempre uma grande variedade de produtos. Ao todo são mais de 13 mil itens entre medicamentos, perfumarias, vitaminas, 
dermocosméticos e acessórios em geral. 
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Domingo, 17 de abril de 2022
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PRECISA?
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SANTA CASA 
COMPLETA 131 ANOS 

Padre Robson Caramano fez uma benção para relembrar todo o esforço e dedicação da instituição no atendimento aos pacientes

12 de abril de 2022 – A Santa Casa de 
São Carlos está completando 131 
anos nesta terça-feira (12). Para 

celebrar a data, o Serviço de Nutrição e Dietética 
do hospital preparou um bolo simbólico. E os 
gestores da Instituição, representando todos os 
colaboradores, receberam uma bênção do Padre 
Robson Caramano, Pároco da São Nicolau de Flüe 
e Assessor da Diocese de São Carlos. 

“A Santa Casa nasceu da vontade de um 
grupo de cidadãos de querer criar um hospital 
filantrópico capaz de atender às necessidades 
da população. 131 anos depois, Instituição se 
tornou referência nos atendimentos de média e 
alta complexidade na região e um pólo de ensino 
e pesquisa. E isso foi possível, mais uma vez, 
graças ao apoio de toda a sociedade, dos em-
presários, das autoridades e dos voluntários que 
nos ajudam nas campanhas e com doações para 
o custeio do hospital. Nesse sentido, celebrar o 
aniversário é uma forma de agradecer por esse 
reconhecimento de todos”, afirma o Provedor 
da Santa Casa, Antônio Valério Morillas Júnior. 

SANTA CASA DE SÃO CARLOS
HÁ 131 ANOS SALVANDO VIDAS
A Santa Casa de São Carlos foi fundada em 12 de 

abril de 1891. Cafeicultores da época se reuniram para 
criar a instituição e fazer as doações para a construção 
do hospital, em homenagem a José, filho falecido do 
casal de fazendeiros de Jaboticabal, Francisco Domin-
gos de Sampaio e Anna Miquelina Ferraz de Sampaio.

Atualmente, a Instituição emprega mais de 
1.200 funcionários e 300 profissionais do Corpo 

Clínico. É responsável pelo atendimento de 402.577 
habitantes de seis municípios da região (Descal-
vado, Dourado, Ibaté, Porto Ferreira e Ribeirão 
Bonito). E foi a primeira unidade de saúde da região 
a abrir setores com atendimento exclusivo para 
paciente de COVID-19. 

Além do foco na assistência em saúde, a 
Santa Casa também tem investido na vocação 
para o Ensino. Em 2014, a Santa Casa criou 
o Departamento de Ensino. O Departamento 
cresceu e se consolidou. Em 2021, a Instituição 
inaugurou o Instituto de Ensino e Pesquisa. O IEP 
oferece hoje 7 Programas de Residência Médica 
e 1 Programa de Residência Multiprofissional. 
E em 2021, o IEP conquistou o Curso Técnico 
de Enfermagem, Primeiro Curso Aprovado pela 
Secretaria Estadual de Educação de SP em um 
hospital filantrópico do interior. 

O Provedor da Santa Casa, Antônio Valério 
Morillas Júnior, com os mesários Romeu 

Rodrigues e Silvio Coelho, os diretores, gerentes e 
coordenadores da Instituição, durante bêncão do 

Padre Robson Caramano

 Provedor da Santa Casa, Antônio Valério Morillas Júnior, juntamente com o mesário
 Romeu Rodrigues; a Diretora de Práticas Assistenciais, Carolina Toniolo Zenatti; o 

Vice-Diretor Técnico, Roberto Muniz Júnior; e o Diretor Administrativo 
e Operações, Mario Calderaro, em cerimônia de 131 anos

Grêmio UNIMED 
realizou final do 
campeonato de 

futebol, em sábado de muito 
calor., no campo no Centro 
Administrativo do Azulville.

Maria Ogélia de Souza re-
cebeu o título de Contabilista 

do Ano, pela ACOSC, duran-
te sessão na Câmara Muni-
cipal neste 27 de outubro. 
Na semana anterior co-
m e m o ro u  c o m  a m i g o s 
oferecendo um almoço no 
espaço festa do Damha I. 
(fotos/Baldan)

DO ANODO ANOContabil istaContabil ista
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erdi ao meu fo-
tógrafo Miltinho 
Marchet t i  que 
reg is t rasse a l -
guns momentos 
descontraídos da 
posse do Prefei-
to e Vice já no 

gabinete da Prefeitura Mu-
nicipal, no dia primeiro de 
janeiro de 2021.
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ZELÃO REELEITO 
PRESIDENTE DA ACISC

Domingo, 17 de abril de 2022
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Avenida São Carlos, 2490
Centro - São Carlos/SP
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R. XV de Novembro – 
Esquina com a Rua São Paulo.

Fones: 16 3415 5915 / 3415 6915 – 
E-mail: postoaltodaxv@uol.com.br

CLÍNICA DE OFTALMOLOGIA
Dr. Rubens José Macedo Martins

CREMESP 15.834

Curso de especialização pelo Hospital das Clínicas 
de Ribeirão Preto - USP. Título de Especialista pelo 

Conselho Brasileiro de Oftalmologia Clínica e Cirurgia de Olhos.
Cirurgia de Olhos • Lentes de Contato • Microcirurgias

Lentes intraoculares • Retinografia • Campimetria

R. XV de Novembro, 1954 - Tel. (16) 3372-1117 - 3372-4452

Rua Episcopal, 1993 | Tel. 3412-5618

PREMIAÇÕES “A PONTO DE BALA” 
Divisão das Categorias:
Master, A e B  (atletas masculinos e femininos colocados nestas mesmas 
categorias nos Torneios CBC e SIG SAUER).
C: 
- atletas masculinos e femininos que ainda não possuem CR e;
- atletas masculinos e femininos que possuem CR, mas não participaram dos 
Torneios CBC e SIG SAUER.

FILIADOS anotem seus nomes na secretaria do Clube!
Não faz parte do Clube de Tiro C.A.T.E. VALENTI, ainda?

Corra pra cá: planos a partir de 12x 89,90 CC 

WhatsApp 16 9.8185-8993 | Site: www.catevalenti.com.br
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EEEEEEEEnnn!
SONHOS DE LEITE

QUEIJO MINAS

MANTEIGA

LEITE TIPO A

CREME DE LEITE

Laticínios Sonhos de Leite
fazenda@laticiniosonhosdeleite.com.br

(16) 3374 - 4781

35ª. Festa do 
Queijo e do Vinho

Reinaldo Musetti para o Programa 
Dagoberto Rosa

Nelson Maffei e Beto

Delivery
99787.8486

e Ifood
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Prêmio Ciência Tecnologia 
de São Carlos

Profa.Dra.
Wilma Regina 
Barrinuevo

Prof.Elson Longo

Para o álbum de recordações

Laíde pra o Programa Dagoberto Rosa
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Para o álbum de recordações

Laíde pra o Programa Dagoberto RosaMULHERES 
EM MOVIMENTO

Evento realizado com assinatu-
ra do CME Conselho da Mulher 
Empreendedora/ACISC com 

exposiçao de painéis e troca de ex-
periencias.

Juliana Tomase, presidente do 
CME, se disse satisfeita pelo resultado 
alcançado, bem com agradeceu todas 
as integrantes do Conselho e mulheres 
que marcaram presença.

(fotos/Baldan/câmera/Nilton-
Gonçalves) 

Domingo, 29 outubro de 2023

DO ANODO ANOContabil istaContabil ista Aniversariantes do 
Ballet Expressão
Maria Da C. Ortega 1/10 

Lilian Batistela 1/10 

Júlia Doltrario 5/10 

Melina Pires 5/10 

Beatriz Pertesen 5/10 

Olívia Sanz Netto 6/10 

Cecília Portugal  10/10 

Cristiane Gonzaga 8/10 

Maria Júlia Galli. 11/10 

Maria C. Costa  12/10 

Marcela Torres 13/10 

Brenda Villani 13/10  

Elisa Dourado 22/10 

Alice Guerra 23/10 

Lara Carrijo 24/10 

Ana Sofia Trevelin 26/10 

Alice Vasconcelos 25/10 

Filipa Rios 28/10  

Luciane Toledo  28/10 



6PRIMEIRA PÁGINA I  Domingo, 17 de janeiro de  2021Revista Dagoberto Rosa

Deonir Tofollo 
Diretor da 

Policarbon do 
Brasil

IMPORTANCIA DE HIDRATAR O CORPO COM ÁGUAIMPORTANCIA DE HIDRATAR O CORPO COM ÁGUAIMPORTANCIA DE HIDRATAR O CORPO COM ÁGUA
mportante salientar que a água 
constitui a maior parte do nosso 
corpo. Isto reforça a necessida-
de de mantermos um perfeito 
equilíbrio entre todos os seus 
elementos. Podemos ter uma 
série de situações que con-
duzem a uma alteração deste 
equilíbrio. Isto pode acontecer, 
por exemplo, em casos de do-

enças que envolvam o coração ou os 

rins. Pode igualmente se manifestar 
nos quadros clínicos em que vômitos 
ou diarréias levem a uma importante 
perda de água e de eletrólitos. Isto 
é, nos casos de desidratação aguda.  
Da mesma forma como é importante 
uma adequada hidratação do nosso 
organismo, precisamos lembrar que a 
produção de urina e a sua eliminação 
constitui-se em um mecanismo vital 
de transporte e exteriorização dos 

catabólitos, ou seja, das impurezas 
do nosso corpo. Todo o nosso san-
gue costuma ser filtrado pelos rins 
cerca de 20 vezes ao longo do dia. O 
resultado é a produção de urina. O 
adulto deve ter uma diurese de cerca 
de litro e meio a dois litros ao dia. Na 
medida em que esta for adequada 
irão diminuir a chances de se adquirir 
infecções urinárias ou de desenvolver 
cálculos urinários.

I
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Dani e Ari
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ZELÃO REELEITO PRESIDENTE DA ACISC
CHAPA “Juntos Somos Melhores” - (GESTÃO 2021/2023)

DIRETORIA EXECUTIVA
Presidente: José Fernando Domingues
1ª Vice-presidente: Ivone de Fátima Manente Zanquim
2º Vice-presidente: Mozart Maluf Pedroso
Secretário Geral: Reginaldo Ignácio
1ª Secretário: Lídia Maria Mendes Lima
Tesoureiro: Hercílio Antonio de Carvalho
1º Tesoureiro: José Eduardo Casemiro
Diretor de Patrimônio: Eduardo Agazarian
Diretor de Relações Públicas: Danilo Loretto
Diretor de Esportes: José Antonio Faria de Godoi
Diretor de SCPC: Renato Martins Gonzaga Batista
Diretor Adjunto: Lorival Martins Pereira

CONSELHO CONSULTIVO – EFETIVOS
Luiz Fernando Oliveira Ferreira
Evandro Renato Garcia
Frederico Oehlmeyer
Fernando Luís Chinaglia
Paulo Augusto Piccolli
Idinir Janduzzo
Walter José Barros Junior
Nelson Miguei Maffei
Lindomar José Borges
Martinho Alexandre Antonio de Arruda Botelho

CONSELHO FISCAL – SUPLENTES
Vicente Real Junior
José Cardoso Balau
Silvio Donizete Possato

CONSELHO CONSULTIVO – SUPLENTES
Josiene Aparecida Scomparin Dressano
Silvio Alex Batista
Luiz Alberto Pepino
Luís Henrique Gomes
Rodrigo Augusto Campaner Matheus
José Roberto Messali
Esther Luiza Pelosi Casemiro
Silvana Tofanelli
Gabriela Sant’Ana
Luciane Mattos Umschaden

CONSELHO FISCAL – EFETIVOS
Antonio Ribeiro da Silva
Marcos Rodigerio Ferri
Everson Alves Viana

Domingo, 17 de abril de 2022

MULHERES 
EM MOVIMENTO
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IMPORTANCIA DE HIDRATAR O CORPO COM ÁGUAIMPORTANCIA DE HIDRATAR O CORPO COM ÁGUAIMPORTANCIA DE HIDRATAR O CORPO COM ÁGUA
mportante salientar que a água 
constitui a maior parte do nosso 
corpo. Isto reforça a necessida-
de de mantermos um perfeito 
equilíbrio entre todos os seus 
elementos. Podemos ter uma 
série de situações que con-
duzem a uma alteração deste 
equilíbrio. Isto pode acontecer, 
por exemplo, em casos de do-

enças que envolvam o coração ou os 

rins. Pode igualmente se manifestar 
nos quadros clínicos em que vômitos 
ou diarréias levem a uma importante 
perda de água e de eletrólitos. Isto 
é, nos casos de desidratação aguda.  
Da mesma forma como é importante 
uma adequada hidratação do nosso 
organismo, precisamos lembrar que a 
produção de urina e a sua eliminação 
constitui-se em um mecanismo vital 
de transporte e exteriorização dos 

catabólitos, ou seja, das impurezas 
do nosso corpo. Todo o nosso san-
gue costuma ser filtrado pelos rins 
cerca de 20 vezes ao longo do dia. O 
resultado é a produção de urina. O 
adulto deve ter uma diurese de cerca 
de litro e meio a dois litros ao dia. Na 
medida em que esta for adequada 
irão diminuir a chances de se adquirir 
infecções urinárias ou de desenvolver 
cálculos urinários.
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São Carlos

stive em visita as instala-
ções da Câmara Municipal 
de São Carlos, ocasião 
em que fui recebido pelo 
atual presidente Roselei 
Françoso.
Bate-papo descontraído 
em sua própria sala, onde 

foram abordados aspectos diversos 
do dia-a-dia da Câmara Municipal.
Vale conferir no Programa Da-
goberto rosa, canais 26 e 526 da 
NetClaro.
(fotos/MiltinhoMarchetti/câmera/
Candiano)
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FARMÁCIA ROSÁRIO 
OFERECE MAIS UMA OPÇÃO DE TESTE PARA COVID-19: SWAB NASAL
Os testes rápidos são de suma 

importância no controle da 
pandemia, pois quanto maior 

for o número de testes, maior é a 
chance de garantir a segurança da 
população.
São Carlos, 12 de janeiro de 2021 
– Ontem, segunda-feira, a Farmácia 
Rosário realizou um treinamento 
com seus farmacêuticos para poder 
oferecer o teste Swab Nasal para a 
detecção da COVID-19. A realização 
dos testes estará disponível para os 
clientes da Farmácia Rosário a partir 
de quarta-feira (13/01/21). 
Também conhecido como teste de 
antígeno, esse exame identifica a 
presença do vírus, isto é, a infecção 
atual em indivíduos. É realizado a 
partir da introdução do swab (espécie 
de cotonete longo e estéril) na região 
nasal e faríngea (gaganta logo atrás 
do nariz e boca) para a coleta de 
amostras do trato respiratório. Esse 
exame pode ser feito a partir do 2º 
dia até o 10º dia após o aparecimento 
dos sintomas e o resultado sai em 15 
minutos. Resultados positivos não 
necessitam de qualquer contraprova.
Desde junho de 2020 a Farmá-
cia Rosário já oferece o teste 
sorológico, onde é recolhida uma 
pequena amostra de sangue e são 
detectados anticorpos específicos 
da COVID-19. Esse exame pode ser 
feito do 10º dia ao 20º dia após 
o aparecimentos dos sintomas e 
informa se a pessoa está na fase 
aguda da doença, ou seja, trans-
mitindo, ou se já está imunizada e 
não transmite mais o vírus.
Ambos os testes são feitos na cidade 
de São Carlos mediante agendamento.

SOBRE A FARMÁCIA ROSÁRIO
Fundada em 1931 e hoje, já na 3ª geração, que mantém firme o compromisso de seus fundadores de prezar pelo melhor aten-
dimento e ofertar os melhores preços dos produtos para os clientes da Farmácia Rosário. Em todas as nossas lojas o cliente 
encontra sempre uma grande variedade de produtos. Ao todo são mais de 13 mil itens entre medicamentos, perfumarias, vitaminas, 
dermocosméticos e acessórios em geral. 

2 PRIMEIRA PÁGINADomingo, 17 de janeiro de  2021   I Revista Dagoberto Rosa

facebook.com/
dagobertorosa 

@dagobertorosa

Programa Dagoberto Rosa 
Canal 526/NET São Carlos

Dagoberto Rosa
Colunista do Jornal 
Primeira Página
Estudou na instituição 
de ensino Faculdade 
de Comunicação Social 
Anhembi/São Paulo.
Jornalista (mtb-34062) 
Radialista (mtb-5.527)

jornalpp.com.br
dagobertosaocarlos@gmail.com

candianowebtv.com.br

Contabilidade • Condomínios Negócios Imobiliários • 

3014.6700 
Ed. Victória Business, Sala 1307 

3412.9700
Rua Marechal Deodoro, 2701 

Araraquara São Carlos

www.andreazimoreira.com.br • andreazi@andreazimoreira.com.br

3415.6800
Rua Padre Teixeira, 3099 

São Carlos

stive em visita as instala-
ções da Câmara Municipal 
de São Carlos, ocasião 
em que fui recebido pelo 
atual presidente Roselei 
Françoso.
Bate-papo descontraído 
em sua própria sala, onde 

foram abordados aspectos diversos 
do dia-a-dia da Câmara Municipal.
Vale conferir no Programa Da-
goberto rosa, canais 26 e 526 da 
NetClaro.
(fotos/MiltinhoMarchetti/câmera/
Candiano)

E
PRESIDÊNCIA DA CÂMARAPRESIDÊNCIA DA CÂMARAPRESIDÊNCIA DA CÂMARA

24

FARMÁCIA ROSÁRIO 
OFERECE MAIS UMA OPÇÃO DE TESTE PARA COVID-19: SWAB NASAL
Os testes rápidos são de suma 

importância no controle da 
pandemia, pois quanto maior 

for o número de testes, maior é a 
chance de garantir a segurança da 
população.
São Carlos, 12 de janeiro de 2021 
– Ontem, segunda-feira, a Farmácia 
Rosário realizou um treinamento 
com seus farmacêuticos para poder 
oferecer o teste Swab Nasal para a 
detecção da COVID-19. A realização 
dos testes estará disponível para os 
clientes da Farmácia Rosário a partir 
de quarta-feira (13/01/21). 
Também conhecido como teste de 
antígeno, esse exame identifica a 
presença do vírus, isto é, a infecção 
atual em indivíduos. É realizado a 
partir da introdução do swab (espécie 
de cotonete longo e estéril) na região 
nasal e faríngea (gaganta logo atrás 
do nariz e boca) para a coleta de 
amostras do trato respiratório. Esse 
exame pode ser feito a partir do 2º 
dia até o 10º dia após o aparecimento 
dos sintomas e o resultado sai em 15 
minutos. Resultados positivos não 
necessitam de qualquer contraprova.
Desde junho de 2020 a Farmá-
cia Rosário já oferece o teste 
sorológico, onde é recolhida uma 
pequena amostra de sangue e são 
detectados anticorpos específicos 
da COVID-19. Esse exame pode ser 
feito do 10º dia ao 20º dia após 
o aparecimentos dos sintomas e 
informa se a pessoa está na fase 
aguda da doença, ou seja, trans-
mitindo, ou se já está imunizada e 
não transmite mais o vírus.
Ambos os testes são feitos na cidade 
de São Carlos mediante agendamento.

SOBRE A FARMÁCIA ROSÁRIO
Fundada em 1931 e hoje, já na 3ª geração, que mantém firme o compromisso de seus fundadores de prezar pelo melhor aten-
dimento e ofertar os melhores preços dos produtos para os clientes da Farmácia Rosário. Em todas as nossas lojas o cliente 
encontra sempre uma grande variedade de produtos. Ao todo são mais de 13 mil itens entre medicamentos, perfumarias, vitaminas, 
dermocosméticos e acessórios em geral. 

Domingo, 17 de abril de 2022

DO QUE VOCÊ
PRECISA?
SEGUROS
CERTIFICADO DIGITAL
CONSÓRCIOS
FINANCIAMENTOS
E INVESTIMENTOS.

Unidade 1 R. Treze de Maio, 2589 | Unidade 2 R. Miguel Petroni, 2401 – Sala 07

Faça sua cotação em até 3 minutos, acesse:

www.senisegseguros.com.br

(16) 3412-6070

SANTA CASA 
COMPLETA 131 ANOS 

Padre Robson Caramano fez uma benção para relembrar todo o esforço e dedicação da instituição no atendimento aos pacientes

12 de abril de 2022 – A Santa Casa de 
São Carlos está completando 131 
anos nesta terça-feira (12). Para 

celebrar a data, o Serviço de Nutrição e Dietética 
do hospital preparou um bolo simbólico. E os 
gestores da Instituição, representando todos os 
colaboradores, receberam uma bênção do Padre 
Robson Caramano, Pároco da São Nicolau de Flüe 
e Assessor da Diocese de São Carlos. 

“A Santa Casa nasceu da vontade de um 
grupo de cidadãos de querer criar um hospital 
filantrópico capaz de atender às necessidades 
da população. 131 anos depois, Instituição se 
tornou referência nos atendimentos de média e 
alta complexidade na região e um pólo de ensino 
e pesquisa. E isso foi possível, mais uma vez, 
graças ao apoio de toda a sociedade, dos em-
presários, das autoridades e dos voluntários que 
nos ajudam nas campanhas e com doações para 
o custeio do hospital. Nesse sentido, celebrar o 
aniversário é uma forma de agradecer por esse 
reconhecimento de todos”, afirma o Provedor 
da Santa Casa, Antônio Valério Morillas Júnior. 

SANTA CASA DE SÃO CARLOS
HÁ 131 ANOS SALVANDO VIDAS
A Santa Casa de São Carlos foi fundada em 12 de 

abril de 1891. Cafeicultores da época se reuniram para 
criar a instituição e fazer as doações para a construção 
do hospital, em homenagem a José, filho falecido do 
casal de fazendeiros de Jaboticabal, Francisco Domin-
gos de Sampaio e Anna Miquelina Ferraz de Sampaio.

Atualmente, a Instituição emprega mais de 
1.200 funcionários e 300 profissionais do Corpo 

Clínico. É responsável pelo atendimento de 402.577 
habitantes de seis municípios da região (Descal-
vado, Dourado, Ibaté, Porto Ferreira e Ribeirão 
Bonito). E foi a primeira unidade de saúde da região 
a abrir setores com atendimento exclusivo para 
paciente de COVID-19. 

Além do foco na assistência em saúde, a 
Santa Casa também tem investido na vocação 
para o Ensino. Em 2014, a Santa Casa criou 
o Departamento de Ensino. O Departamento 
cresceu e se consolidou. Em 2021, a Instituição 
inaugurou o Instituto de Ensino e Pesquisa. O IEP 
oferece hoje 7 Programas de Residência Médica 
e 1 Programa de Residência Multiprofissional. 
E em 2021, o IEP conquistou o Curso Técnico 
de Enfermagem, Primeiro Curso Aprovado pela 
Secretaria Estadual de Educação de SP em um 
hospital filantrópico do interior. 

O Provedor da Santa Casa, Antônio Valério 
Morillas Júnior, com os mesários Romeu 

Rodrigues e Silvio Coelho, os diretores, gerentes e 
coordenadores da Instituição, durante bêncão do 

Padre Robson Caramano

 Provedor da Santa Casa, Antônio Valério Morillas Júnior, juntamente com o mesário
 Romeu Rodrigues; a Diretora de Práticas Assistenciais, Carolina Toniolo Zenatti; o 

Vice-Diretor Técnico, Roberto Muniz Júnior; e o Diretor Administrativo 
e Operações, Mario Calderaro, em cerimônia de 131 anos

A Associação dos Fun-
cionários Públicos do 
Estado de São Paulo 

(AFPESP) está com exposição, 
aberta à visitação, dos trabalhos 
assinados pelos associados An-
tonio Aparecido Mozeto (fotos) e 
Ciro Julio Cellurale (pirogravuras).

Vai até o dia 01 de novembro.
Estive lá ! Pelo Jornal Primeira 

Página e Programa Dagoberto 
Rosa, canais 26 e 526 da NET-
ClaroTVOnix.

(fotos/Baldan)
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Homenageadas...Homenageadas...
OAB São Carlos -  Or-

dem dos Advogados do 
Brasil, 30a. Subsecção, 

presidida pelo Dr. Renato Cássio 
Soares de Barros, escolheu e home-
nageou duas advogadas: Dra. Sonia 

Cristina Pedrino Porto (Advogada 
do Ano) e Dra. Carla de Cássia Mora 
Zenatti (Advogada Homenageada),

Ambas receberam também, o 
Prêmio Aurélio Cattani, pela Pre-
feitura Municipal, durante sessão 

na Câmara Municipal presidida 
pelo seu presidente Ver. Marqui-
nho Amaral.

As homenagens foram no dia 
11 de agosto, Dia do Advogado.

(fotos/MiltonMarchetti)

ADVOGADAS ADVOGADAS 
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O maior 
aprendizado 
é se preparar 
para a vida.

sp.senac.br/ensinomedio

Começar o seu sonho, tá valendo. facebook.com/senacsaocarlossp

 @senacsaocarlos 

Ensino Médio Técnico em  

Informática
Senac São Carlos 

a noite desta quinta-
-feira, 14, membros da 
diretoria da Associação 
dos Engenheiros, Ar-
quitetos e Agrônomos 
de São Carlos - AEASC, 
reuniram-se com o novo 
secretário municipal de 

Habitação, Caio Graco.
O presidente da AEASC, Agnal-
do Spaziani deu as boas vindas 

a Caio Graco e apresentou as 
demandas e as solicitações dos 
profissionais que a entidade 
representa. “Nós já temos pro-
ximidade com a Prefeitura, dar 
as boas vindas ao Caio, fazer 
uma primeira conversa, sempre 
em busca de melhorias para 
nossa cidade”, disse Agnaldo 
Spaziani.
O secretário Municipal de Habita-

ção, Caio graco, que já esteve nos 
quadros de diretoria da AEASC, 
a reunião proveitosa: “Já havia 
uma parceria e desenvolvimento 
de trabalho entre a secretaria e 
a AEASC e eu vim confirmar o 
compromisso de trabalharmos 
juntos aprimorando nossa legis-
lação, o desenvolvimento urbano 
sustentável, em benefício de São 
Carlos”, afirmou.
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EMPRESÁRIO 
  DE SUCESSO
Deonir Tofollo, diretor à frente da Poli-

carbon Filtros e Bebedouros, participou 
da gravação do quadro Empresário de 

Sucesso, que gravamos nas dependências do 
Nanmi /restaurante Lounge & Bar.
(fotos/MiltinhoMarchetti/câmera/Candiano)

Domingo, 17 de abril de 2022

A água é a fonte da vida que há na Terra e elemento 
fundamental para a nossa sobrevivência, por isso 
buscamos sempre a proteção da saúde humana 

pela purificação da água a ser consumida e colocar
no mercado produtos confiáveis, seguros 

e da mais alta qualidade.

Você sabia?
Que os elementos filtrantes Policarbon são 

compatíveis com a maioria dos filtros, purificadores, 
bebedouros e outros aparelhos existentes no mercado.
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C
Contabilista do Ano

arlos Luiz Fabiano Jr. recebeu o 
Troféu Estanislau Kruszynki pelo 
título e Contabilista do Ano, 
escolhido que foi pela ACOSC – 
Associação dos Contabilistas de 
são Carlos.
Homenageado também Walter 
José Micelli com o Prêmio Bodas 
de Prata do Troféu Estanislau 
Kruszynski.
Roberto Cavalaro, presidente da 

ACOSC, comandou a homenagem que, após 
sessão na Câmara Municipal, teve momento 
jantar no espaço festa Mediterran.
(fotos/baldan) 
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F
Família Causin

im de semana passado estive no 
espaço relax do casal Tita e Blota, 
às margens da represa do Broa/
Lobo para uma destas festas que 
as famílias promovem.
Mais de setenta integrantes mar-
caram presença e responderam 
aos muitos e.mails, telefonemas e 
whatsapp dos organizadores.
É o terceiro encontro de muitos 
otros que ainda virão por aí.

Estive lá ! Como amigo da família, e, lógico, 
aproveitei para essas fotos também.
(fotos/baldan)
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M
35ª. Festa do Queijo e do Vinho

Mais uma bem sucedida 
festa do Salesianos São Car-
los aconteceu em grande 
estilo e recebeu colabora-
dores para as causas sociais 
daquela entidade religiosa 
assistencial.
Apresentação do Grupo 
Folklorístico Stella Bianca, 
de Jarinu/SP e Banda Pre-
miata.

Estive lá ! Pelo Jornal Primeira Página e 
Programa Dagoberto Rosa, canal 26 da 
NET.
Vale ressaltar o trabalho voluntário de 
toda da equipe do Salesianos destacando 
o casal Vera e Reinaldo Musetti.
(fotos/Baldan/câmera/Candiano)

Grupo Folklorístico Stella Bianca de Jarinú/SP

Claudinha, este colunista e Alexandre 9PRIMEIRA PÁGINA I  Sábado,2 e Domingo, 3 de novembro de  2019Revista Dagoberto Rosa8 PRIMEIRA PÁGINASábado,2 e Domingo, 3 de novembro de  2019     I Revista Dagoberto Rosa

Jantar no CPP
esse último jantar realizado pelo 
Centro do Professorado Paulista, em 
homenagem ao Dia dos Professores, 
a animação falou mais alto.
Tradição, ótima frequência e orga-
nização foram os ingredientes que 
garantiram mais um sucesso do CPP. 
Estive lá ! Pelo Jornal Primeira Página 
e Programa Dagoberto Rosa, canal 
26 da NET.
(fotos/Baldan/câmera/Candiano)

N
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T
Corretor de Imóveis do Ano

ania Pereira Nascimento e Eduardo 
Lotumulo Neto foram eleitos pela 
ASCORI - Associação dos Corre-
tores de Imóveis de São Carlos e 
CRECI - Conselho Regional de Cor-
retores de Imóveis de São Carlos e 
homenageados durante sessão na 
Cârma Municipal de São Carlos.
Na ocasião receberam os títulos 
de Corretor de Imóveis do Ano 
e Corretora de Imóveis do Ano, 

respectivamente.
Tive a satisfação de ser o mestre de ceri-
mônias.
(fotos/MiltinhoMarchetti/câmera/Marcio/
candiano)

Lotumulo 
para o 

Programa 
Dagoberto 

Rosa, canal 
26 da NET

Tania... Tania Nascimento e Eduardo Lotumulo
 Lotumulo e Nazira Werneck, representando 

a Imobiliária Cardinali

Wagner Artuzo, 
Conselheiro do 
CRECI/SP

Talita Lotumulo

Wenderson Matheus Júnior, Delegado 
do Conselho Regional de Corretores de 

Imóveis de São Carlos

Lucão 
Fernandes, 
Tania 
Nascimento 
e Laíde 
das Graças 
Simões
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Contabilista 
do Ano

osé Fernando Domingues, atual 
presidente da ACISC – Associação 
Comercial e Industrial de São Car-
los, é securitário à frente da Cignys 
Seguros, dividindo a direção com 
Gilberto De André.
Bate-papo descontraído e curioso, 
uma vez que Zelão, como é chamado, 
revelou seu início no Supermercado 

Dotto (repositor), passando por outras funções, 
depois um tempo com a Chinaglia Seguros, até 
alçar vôo e pousar na atual seguradora.  
Participou do Programa Dagoberto Rosa, canais 
26 e 526 da NetClaro, gravado no Nanmi Res-
taurante Lounge & Bar.
(fotos/MiltinhoMarchetti/câmera/Candiano)

J
Empresário 
de sucesso !
Empresário 
de sucesso !
Empresário 
de sucesso !

RUA NOVE DE JULHO, 1895

paola@lbcorretoradeseguros.com.br

CATE 
VALENTI
Fecho o mes de março com saldo al-

tamente positivo em sua promoçao 
voltada para a homenagem ao Dia 

Internacional das Mulheres.
Varios foram os grupos formados por 

mulheres que receberam instruções básicas 
de tiro, manuseio de armas e tiro esportivo.

Lucio Valenti, instrutor Taurus/CBC, 
manifestou sua alegria e satisfação prin-
cipalmente pelo numero expressivo de 
mulheres participantes.

(fotos/MiltonMarchetti/câmera/Ser-
gioCandiano)
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O maior 
aprendizado 
é se preparar 
para a vida.

sp.senac.br/ensinomedio

Começar o seu sonho, tá valendo. facebook.com/senacsaocarlossp

 @senacsaocarlos 

Ensino Médio Técnico em  

Informática
Senac São Carlos 

a noite desta quinta-
-feira, 14, membros da 
diretoria da Associação 
dos Engenheiros, Ar-
quitetos e Agrônomos 
de São Carlos - AEASC, 
reuniram-se com o novo 
secretário municipal de 

Habitação, Caio Graco.
O presidente da AEASC, Agnal-
do Spaziani deu as boas vindas 

a Caio Graco e apresentou as 
demandas e as solicitações dos 
profissionais que a entidade 
representa. “Nós já temos pro-
ximidade com a Prefeitura, dar 
as boas vindas ao Caio, fazer 
uma primeira conversa, sempre 
em busca de melhorias para 
nossa cidade”, disse Agnaldo 
Spaziani.
O secretário Municipal de Habita-

ção, Caio graco, que já esteve nos 
quadros de diretoria da AEASC, 
a reunião proveitosa: “Já havia 
uma parceria e desenvolvimento 
de trabalho entre a secretaria e 
a AEASC e eu vim confirmar o 
compromisso de trabalharmos 
juntos aprimorando nossa legis-
lação, o desenvolvimento urbano 
sustentável, em benefício de São 
Carlos”, afirmou.
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EMPRESÁRIO 
  DE SUCESSO
Deonir Tofollo, diretor à frente da Poli-

carbon Filtros e Bebedouros, participou 
da gravação do quadro Empresário de 

Sucesso, que gravamos nas dependências do 
Nanmi /restaurante Lounge & Bar.
(fotos/MiltinhoMarchetti/câmera/Candiano)

Domingo, 17 de abril de 2022

A água é a fonte da vida que há na Terra e elemento 
fundamental para a nossa sobrevivência, por isso 
buscamos sempre a proteção da saúde humana 

pela purificação da água a ser consumida e colocar
no mercado produtos confiáveis, seguros 

e da mais alta qualidade.

Você sabia?
Que os elementos filtrantes Policarbon são 

compatíveis com a maioria dos filtros, purificadores, 
bebedouros e outros aparelhos existentes no mercado.
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arlos Luiz Fabiano Jr. recebeu o 
Troféu Estanislau Kruszynki pelo 
título e Contabilista do Ano, 
escolhido que foi pela ACOSC – 
Associação dos Contabilistas de 
são Carlos.
Homenageado também Walter 
José Micelli com o Prêmio Bodas 
de Prata do Troféu Estanislau 
Kruszynski.
Roberto Cavalaro, presidente da 

ACOSC, comandou a homenagem que, após 
sessão na Câmara Municipal, teve momento 
jantar no espaço festa Mediterran.
(fotos/baldan) 
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F
Família Causin

im de semana passado estive no 
espaço relax do casal Tita e Blota, 
às margens da represa do Broa/
Lobo para uma destas festas que 
as famílias promovem.
Mais de setenta integrantes mar-
caram presença e responderam 
aos muitos e.mails, telefonemas e 
whatsapp dos organizadores.
É o terceiro encontro de muitos 
otros que ainda virão por aí.

Estive lá ! Como amigo da família, e, lógico, 
aproveitei para essas fotos também.
(fotos/baldan)
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los aconteceu em grande 
estilo e recebeu colabora-
dores para as causas sociais 
daquela entidade religiosa 
assistencial.
Apresentação do Grupo 
Folklorístico Stella Bianca, 
de Jarinu/SP e Banda Pre-
miata.

Estive lá ! Pelo Jornal Primeira Página e 
Programa Dagoberto Rosa, canal 26 da 
NET.
Vale ressaltar o trabalho voluntário de 
toda da equipe do Salesianos destacando 
o casal Vera e Reinaldo Musetti.
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Jantar no CPP
esse último jantar realizado pelo 
Centro do Professorado Paulista, em 
homenagem ao Dia dos Professores, 
a animação falou mais alto.
Tradição, ótima frequência e orga-
nização foram os ingredientes que 
garantiram mais um sucesso do CPP. 
Estive lá ! Pelo Jornal Primeira Página 
e Programa Dagoberto Rosa, canal 
26 da NET.
(fotos/Baldan/câmera/Candiano)
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CATE 
VALENTI
Fecho o mes de março com saldo al-

tamente positivo em sua promoçao 
voltada para a homenagem ao Dia 

Internacional das Mulheres.
Varios foram os grupos formados por 

mulheres que receberam instruções básicas 
de tiro, manuseio de armas e tiro esportivo.

Lucio Valenti, instrutor Taurus/CBC, 
manifestou sua alegria e satisfação prin-
cipalmente pelo numero expressivo de 
mulheres participantes.

(fotos/MiltonMarchetti/câmera/Ser-
gioCandiano)
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erdi ao meu fo-
tógrafo Miltinho 
Marchet t i  que 
reg is t rasse a l -
guns momentos 
descontraídos da 
posse do Prefei-
to e Vice já no 

gabinete da Prefeitura Mu-
nicipal, no dia primeiro de 
janeiro de 2021.

P
MOMENTOS DA POSSE...MOMENTOS DA POSSE...MOMENTOS DA POSSE...

24

ZELÃO REELEITO 
PRESIDENTE DA ACISC

Domingo, 17 de abril de 2022
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R. XV de Novembro – 
Esquina com a Rua São Paulo.

Fones: 16 3415 5915 / 3415 6915 – 
E-mail: postoaltodaxv@uol.com.br

CLÍNICA DE OFTALMOLOGIA
Dr. Rubens José Macedo Martins

CREMESP 15.834

Curso de especialização pelo Hospital das Clínicas 
de Ribeirão Preto - USP. Título de Especialista pelo 

Conselho Brasileiro de Oftalmologia Clínica e Cirurgia de Olhos.
Cirurgia de Olhos • Lentes de Contato • Microcirurgias

Lentes intraoculares • Retinografia • Campimetria

R. XV de Novembro, 1954 - Tel. (16) 3372-1117 - 3372-4452

Rua Episcopal, 1993 | Tel. 3412-5618

PREMIAÇÕES “A PONTO DE BALA” 
Divisão das Categorias:
Master, A e B  (atletas masculinos e femininos colocados nestas mesmas 
categorias nos Torneios CBC e SIG SAUER).
C: 
- atletas masculinos e femininos que ainda não possuem CR e;
- atletas masculinos e femininos que possuem CR, mas não participaram dos 
Torneios CBC e SIG SAUER.

FILIADOS anotem seus nomes na secretaria do Clube!
Não faz parte do Clube de Tiro C.A.T.E. VALENTI, ainda?

Corra pra cá: planos a partir de 12x 89,90 CC 

WhatsApp 16 9.8185-8993 | Site: www.catevalenti.com.br
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EEEEEEEEnnn!
SONHOS DE LEITE

QUEIJO MINAS

MANTEIGA

LEITE TIPO A

CREME DE LEITE

Laticínios Sonhos de Leite
fazenda@laticiniosonhosdeleite.com.br

(16) 3374 - 4781

35ª. Festa do 
Queijo e do Vinho

Reinaldo Musetti para o Programa 
Dagoberto Rosa

Nelson Maffei e Beto

Delivery
99787.8486

e Ifood
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Prêmio Ciência Tecnologia 
de São Carlos

Profa.Dra.
Wilma Regina 
Barrinuevo

Prof.Elson Longo

Para o álbum de recordações

Laíde pra o Programa Dagoberto Rosa
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WhatsApp 16 9.8185-8993 | Site: www.catevalenti.com.br
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EEEEEEEEnnn!
SONHOS DE LEITE

QUEIJO MINAS

MANTEIGA

LEITE TIPO A

CREME DE LEITE

Laticínios Sonhos de Leite
fazenda@laticiniosonhosdeleite.com.br

(16) 3374 - 4781

35ª. Festa do 
Queijo e do Vinho

Reinaldo Musetti para o Programa 
Dagoberto Rosa

Nelson Maffei e Beto

Delivery
99787.8486

e Ifood

9 PRIMEIRA PÁGINADomingo, 17 de novembro de  2019   I Revista Dagoberto Rosa10

5PRIMEIRA PÁGINA I    Domingo, 22 de setembro de  2019 Revista Dagoberto Rosa

Família Causin
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R. XV de Novembro – 
Esquina com a Rua São Paulo.

Fones: 16 3415 5915 / 3415 6915 – 
E-mail: postoaltodaxv@uol.com.br

CLÍNICA DE OFTALMOLOGIA
Dr. Rubens José Macedo Martins

CREMESP 15.834

Curso de especialização pelo Hospital das Clínicas 
de Ribeirão Preto - USP. Título de Especialista pelo 

Conselho Brasileiro de Oftalmologia Clínica e Cirurgia de Olhos.
Cirurgia de Olhos • Lentes de Contato • Microcirurgias

Lentes intraoculares • Retinografia • Campimetria

R. XV de Novembro, 1954 - Tel. (16) 3372-1117 - 3372-4452

Rua Episcopal, 1993 | Tel. 3412-5618

Prêmio Ciência Tecnologia 
de São Carlos

Profa.Dra.
Wilma Regina 
Barrinuevo

Prof.Elson Longo

Para o álbum de recordações

Laíde pra o Programa Dagoberto RosaMULHERES 
EM MOVIMENTO

Evento realizado com assinatu-
ra do CME Conselho da Mulher 
Empreendedora/ACISC com 

exposiçao de painéis e troca de ex-
periencias.

Juliana Tomase, presidente do 
CME, se disse satisfeita pelo resultado 
alcançado, bem com agradeceu todas 
as integrantes do Conselho e mulheres 
que marcaram presença.

(fotos/Baldan/câmera/Nilton-
Gonçalves) 


